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Região em, situação.de emergência
Bianca Neppel

. / !'''Foi decretada situação
de emergência no municí

pio de Canoinhas pelo pre-
�:

feito Orlando Krautler na

última segunda-feira. A de

cretação aconteceu lo.go
após reunião com a comis

são de defesa civil munici

pal. Até a última quarta-fei
ra 4 famílias haviam sido

retiradas da água, por cau
sa da inundação.

Os municípios de Três
Barras e Monte Castelo
também estão em situação
de emergência. Em Três

Barras, até a última terça
feira, 13 fannlias havia sido
retiradas de suas casas.
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Farmácia Agua Verde
Sempre pensando em voêê
Sindicato Rural tem
.novo presidente

Dos 566 associados do
Sindicato dos Produtores

Rurais, 435 votaramnasex
ta-feira dia 5, para escolher
a nova diretoria. A chapa
2, presidida por Alóis

Schiessl, quer tem como

vice o atual presidente do ..

sindicato,EdmilsonWérka
.
foi a vencedora com 281
votos.
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Curso prepara para a

agricultura sustentável
Desde ontem, dia 10,

acontece a I a etapa do curso
deAgroecologia eAgricultu
ra Sustentável, promovido
pelo Sindicato dosEngenhei
ros Agrônomos de SC

(Seagro),.Epagri-gerência

Canoinhas e Conselho Re

gional deEngenharia, Arqui
tetura e Agronomia (Crea).
O curso acontece no anfitea
tro Prof. Chico - naUnC e é

destinado a agrônomos.
.
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une promove Jorn�da
de Estudos Jurídicos
O curso deDireito daUni

versidade do Contestado

(UnC) - extensão Porto

União, promove de 22 a 27
de outubro a la Jornada de

Estudos Jurídicos. As inscri

ções já estão abertas e po
dem ser feitas emCanoinhas

ou emPortoUnião.
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Fumo falsificado é

vendido em Canoinhas
Página 12

D Em Canoinhas situação é preocupante paramoradores que
esperam a água subir antes de buscar ajuda

Basílio se filia ao: PPB

Divulgado
retrato do

provável

D Basílio de mãos dadas com Esperidião Amin em Joinvílle
/

O secretário de Saúde e vereador licenciado tle Canoiilhas, Roberto
Basílio, se.filiou ao PPB na quarta-feira, dia 3. A filiação aconteceu em

Canoinhas, mas foi ratificada pelo governador Esperidião Amin, também
no dia 3, em Joinville. Basílio deixa o PPS.
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assassino

de dona

de bar
A Polícia Civil de

Canoinhas divulgou na tarde
de terça-feira o retrato fala
do do provável assassino de
Nadir de Fátima Cruz, 29
anos, proprietária de um bar
no bairro Campo da Água
Verde. O retrato foi feito com
base em informações damãe
e da filha da vítima e de um

entregador que foi até o local
I levar umapizzaparaNadir e
um homem, algumas horas
antes do crime.
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Lojistas questionam a ..

cobrança da comunidade
A Câmara de Dirigentes

Lojistas (CDL) deCanoinhas
.
enviou correspondênciapara
o Jornal Correio do Norte

explicando porque resolveu
não se envolver com a pro
gramação do Natal Luz. Se
gundo a correspondência
assinada pelo presidente da
CDL , OscarLiebl, osmoti- -

vos para a atitude são diver
sos que vão desde o racio
namento de energia elétrica
até a segurança da comuni
dade.

Página 13 D Oscar Liebl justifica decisão daCDL

D O suspeito

Horário de
- ,

verao tera
. , .

micro no

sábado
O horário de verão terá

início ameia-noite do sába

do, dia 14, quando os relógi
os deverão ser adiantados em
umahora na região Sudeste,
Sul, Centro-Oeste eNordes
te, além dos estado de
Roraima e Tocantins.
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Bela

Vista no

Projeto
Novos

Leitores
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Empresa 100% exportâdora
, 1
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EDITORIAL

Guerra de bomba e pão
\ A primeira guerra do ter

ceiromilênio começou ontem
\ com o bombardeio dos nor
te-americanos e dos seus ali
ados sobre cidades afegãs,
'represália anunciada aos

atentados' do dia 11 de se

tembro contra Nova York e

Washington. Não é uma

guerra convencional, de país
contra país,mas sim urna gi
gantesca ação repressiva,
apoiada por mais de 40 na- .

ções, contra grupos terroris
tas e os governos que os pro
tegem.Mesmo que essas pri
meiras ações tenham alvos
definidos instalados numúni
co território, a guerra que
estáem curso destina-se aeli
minar focos geradores de in
segurança articulados numa
redemundial, o que a toma

desconcertante.

Assim, a comunidade hu
mana, depois de ter assistido
ao assustador espetáculo dó
atentado terrorista contra as

torres gêmeas de/NovaYork,
vendo a6 vivo a morte de 6
milpessoasemmenos deduas

horas, acompanha agora,

apreensiva, os primeiros lan
ces damobilizaçãobélicades
se novo estilo deconflito. O

principal acusado de organi
zar a rede de terroristas, o
milionárioOsamabin Laden,
fez ontem suas primeiras de-I
clarações públicas depoisdo
atentado de 11 de setembro,
tentou caracterizar o conflito

segurança e a autodefesa do
Ocidente passam necessari
amente pela eliminação das
teias de terror montadas ao

redor domundo.
Do ponto de vista dos ali-

. ados,parece clara a intenção
de excluir qualquer ligação
entre o combate aBin Laden,
seu poder e seus aliados, de

Depois dos

ataques,americanos jogaram.

,

comida, remédios e

suprimentos para as

populações desamparadas
comouma guerra santa entre
o Islã e o Ocidente e amea

çou com um futuro no qual
não haveria tranqüilidade}los
norte-americanos. .Mesmo
sem ter assumido diretamen
te a responsabilidade pela ar- ,

ticulação terrorista ou pelas
ações contra alvos de Nova
York eWashington, as ame
aças de Bin Laden reforçam
a idéia de que a conquista da

um lado, e, de outro, a reli-
. gião muçulmana, os países
árabes e o povo do

Afeganistão. Neste sentido,
ao iniciar a 'guerrabombarde
ando alvos especiais como
campos de treinamento e o

quartel general do governo
dos talibãs, os Estados Uni
dos parecem determinados a
manter a ofensiva dentro de
limites estritos, sem dar

chance a que ela se generali- ,

ze numaconflagração emque
osmais prejudicados seriam
os civis afegãos. Ontemmes-

I
mo, depois das primeiras on
das de ataques contra os al
vos talibãs nas cidades do

Afeganistão, outras revoadas
de aviões jogaram comida,
remédios e suprimentos para
as populações desampara
das.

De qualquer maneira, a
existência de fatos como os

de 11 de setembro e de ago�
ra é a comprovação de que,
mesmo com os avanços cien
tíficos e tecnológicos,mesmo
com o florescimento da cul
tura e mesmo com a organi
zação da humanidade para a
paz, o homemcontinua inca

paz de encontrarurn caminho
que garanta soluções civiliza
das para os conflitos. A his
tória humana, que émarcada
milenarmentepordivisões de
caráter social, cultural, religi
oso e político, chega ao co
meço do século 21 repetindo
os gestos e as atitudes de seus

primitivos ancestrais.

·Canoinhas eu acredito
(EQUIPE IDEAL 'FASE, 11)\

, \

Nos dias de hoje, com a

necessidade de se repensar a
questão da globalização, fica
mos diante de um dilema-De
um lado este fenômeno está

--

,�e' não podemos fazer nada -

para mudar; o jeito é nadar a
favor da corrente. Mas do

,

outro lado está aquela dúvida:
nadar como em corredeiras
tão velozes?

A necessidade de conhe
cimento , técnicas, métodos
mais eficazes de com-

, petitividade nos coloca numa

situação desesperadora. Já
estamos sofrendo o pavor de
não conseguirmos acompa
nhar tamanha revolução que
nos trouxe essa era da infor

mação.
São empresas se rees

truturando para acompanhar.
as exigências do mercado,
pessoas vivendo a paranóia

de chegar amanhã no traba
lho e não ser mais necessári

as, sem falar nas notíciasmais
estarrecedoras que se abate
ram sobre o mundo nos últi
mos dias.

AAAAAAAlHHHH!!!!!!!!!!!!
,

Essa é a única expressão que
resume para muitos o que
estamos vivendo em, nossa.
época!

E na nossa região, como
estamos reagindo a tudo isto?
Ou será que sequer reagindo
estamos?

Nomundo empresarial ve
mos hoje as gigantes engolin
do seus concorrentes meno

res, ou simplesmente propor
cionando a sua derrocada por
meio de concorrência acirra
da.

Como ficamos nós, os pe
quenos, instalados nessa re

gião que ainda não conseguiu

GB .. Ilnóveis
Compra, venda e avaliações. - CRECI-6.637

AGRIMENSURA
Levantàínento topográfico - Períciasjudiciais
Inventario (divisão de terras) - Loteamento
Desmenbramento - Mapas e M.Descritivos

Fone 622-4917CREA-5.575-1
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firmar-se economicamente?
Estamos a salvo do que acon
tece no resto da mundo? Com

certeza, NÃO!! Recebemos
direta e indiretamente grande
influência de todo o mundo

globalizado, afinal, temos ,te
levisão, rádio, internet emui
tos outros meios de comuni

cação com todo esse plan�ta.
Mas, estamos nós prepa

rados para acompanhar o rit
mo alucinante' que esse mun

do nos quer impor?
Estamos despertando para

isso! Precisamos nos colocar
em posição estratégica den
tro dessa conjuntura, para
acompanhar e sobreviver nes
sa correnteza de informações.

E como vamos nos colo
car em posição estratégica?
Aqui trazemos o pensamento
de muitas pessoas que estão

estudando há vários anos al-

gumas saídas para esse dile-
"-

ma.
, Primeiro passo: A questão

é CULTURAL! Precisamos
acreditar no potencial de nos
sa cidade, e não só dela , mas

também de toda região. Por
isso dizer CANOINHAS EU
ACREDITO! Se esse poten
cial vai demorar ou não para
se desenvolver, vai depender
unicamente do quanto nós,
pessoas comuns da socieda
de acreditarmos nele.

CANOINHAS EU
ACREDITO!! Não é uma

frase, é uma proposta de tra

balho. Trabalho de

conscientização de toda nos

sa população, para temos con
dições de nadar nessa corren
teza.

CANOINHAS EU
ACREDITO!!!! E VOCÊ

Farmácia Sto. AntônJo
Mais .._:u:na opção em medicamen.tos

manipulados e:rn Canoin.has.

1r6ll-3658
R. Coro:uel A1b-uq'U�rq'u_e :ue> 701
(ao lado do S-upermercado Steidel)

Consórcio
Nacional

Volkswagen
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Notícias de Brasília
Jefferson Dalmoro

'Troca de partidos I
Um atentado,contra a política nacional e COntr

fortalecimentodospartidos foiprotagonizadopordepu�federais e.senadores nos últimos dias emBrasília. O troca
trocadepartidos,umapráticainfelizmentecomumao longo�
legislatura, mas que se acen�a às vésperas do fim do P!a?o
para amudança departidos. Dia seis de outubro tenninou

1.
o

prazoparaaque es que quiserem concorrer acargos eletiv
nas eleiçõesde 2002 trocassemdepartido. Algumas POU�
trocas sejustificam, comoados senadoresparanaensesÁlvaro
eOsmarDias, doPSDBpeloPDT.Quando amudançalllos1la
razões ideológicas ela éplenadejustificação.Mas, napolítica

':

brasileira, oquebanalizaaexistênciadospartidos, eaté Illes!no
a democracia, é a simples troca de sigla com intenÇÕes
eleitoreiras.Comajustificativade faltadeespaços,muitos 8aeJn
deurnpartidoeentramemoutrocomamesma faci1idadeCOlll
que vão a urna concessionária e compram urn carro novo,
Aliás, hádeputado que trocamais departido do que carro.

Troca de partidos n
Contra essa promiscuidade partidária que infelizmente

imperanapolíticabrasileira, o senador epresidente naciOnal
do PFL, Jorge Bornhausen (SC), já propôs o aumento do
prazo de urn para quatro anos antes das eleições para que
alguém troque de siglaeconcorra aopleito seguinte. Ou sej�
urnfreio drástico, porémnecessário, nainfidelidadepartidária
no Brasil. O projeto de Bornhausen é urn pouco ortodoxo,
segundo atémesmo algumas opiniões dentro doCongresso,
maséummalnecessário.Trata-sededisciplinaroexercícioda
política partidária no Brasil, de fortalecer a existência de 1

estruturas que representem algum programa ou ideologia
Partidos fortes são a base de urna democracia forte, de um

PoderLegislativo forteedeurnPoderExecutivo forte.

Troca de partidosm,

Mas, nomeio desta farra da troca de siglas partidárias, a
bancadadeSaotaCatarinapassouincólumenaatua11egisIatura,
'que começou em 1999 e terminará em 2003. Nenhum
deputado federal ou senador catarinensemudou de partido,
Ou seja, aomenos no campoda ideologia, todos foram fiéis
aos seus eleitores. Fiéis sim, pois pressupõe-sequeo eleitor
vote também nopartido e espere que o seu candidato, uma
vezeleito, vá representá-lodentrodalinhaideolégicaaprovada
no momento do voto. Os catarinenses estiveram entre as

exceções, emboramuitas especulações em tornode J?:Ossíveis
trocas. )

,

. Enchentes I
Os deputados federais catarinenses já cobraram do

Ministério da Integração Nacional a liberação de R$ 12,!
milhões dereaisparaoatendimento aosmunicípiosvítimasds
enchentesemSantaCatarina Os recursos são referentes aum
convêniodeR$4milhões assinadoemmarço,peloministro
RamezTebet, emFlorianópolisparaatendera36 cidadesede
maisR$ 8,6milhões, que aindanão temprevisãode liberação
paraoutros 31municípios.Oministro interinoinformouqceo
R$ 4 milhões já estão sendo liberados e que as prefeituras
municipais devem enviar os projetos para a aplicação dos
recursos.

Enchentes n
OdeputadoEniVoltolini estevecomoministro interinoda

. .'

IntegraçãoNacionalPedroSanguinettipedindotambémuma

atençãoespecial aosmunicípios atin�dospelasenchentes do
final demês de setembro. Voltolini saiu otimistado encontro
comPedroSanguinettiumavezque este garantiuempenho na

liberação dos recursos eprometeuprocurarosministros da

.Fazenda, PedroMalan, e doPlanejamento,Martus Tavares,
paraqueo dinheiro sejadisponibilizado.Aindanesta semana,

se as chuvas deixarem, uni.relatório com os prejuízos nos

municípiosatingidospelasúltimasenchentes seIáencaminbado
aoministério da IntegraçãoNacional,

Eleições no PT
A Comissão Parlamentar de Inquérito da Câmara dos

Deputados que investigaobraspúblicas inacabadasem todoo

Brasil iráfuncionarpormais40dias. EstafoiarecomendaçãO
ruiComissão deSindicânciaque investigou as denúncias de

queopresidentedaCPL deputadoDamiãoFeliciano (pMDBI
PB), teria cobrado propina paranão incluir empresas nas

investigações.AComissão de Sindicância sugeriu a�doS
membros daCPI, fato que não foi aceitopeloPMDB e pelo
PTB. "Aprorrogação é urnaboa,mas eranecessária a troCa
dos membros por que com este presidente não há como

prosseguir", salientou o deputado Carlito Merss (PT/se),
integrantedaComissão deSindi�cia
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FILIAÇAO

Roberto Basílio já é do PPB
CANOINHAS - o se

retário de Saúde e verea

�or licenciado de Canoinhas,
, Roberto Basílio, se filiou ao

: prB na quarta-feira, dia 3.

A. filiação aconteceu em

�
Carioinhas, mas foi ratificada

pelo govern�dor Es�eridião
A.JDin, tambem no dia 3, em

Joinville. Basílio deixa o PPS.
� O vereador já vinha há

: tempos de namoro com o

, PPB. Há cerca de dois me

i ses Basílio!havia tido reu

: nião com outros vereadores
I '

do PPB e com o deputado
federal Eni Voltolini. A
filiação era questão de tem

po.
Basílio deixa o PPS no

prazo limite para eventual
candidatura' em 2002.. O ve

reador não declarou nada so

bre o assunto.

O presidente do PPB lo

cal, Luiz Fernando Freitas,
diz que é uma honra pata o

partido receber Roberto Ba
sílio. O PPB agora conta com

quatro vereadores. D Namoro com PPB rem de longá data
\

:Alóis Schíesslé O novo presidente
do Síndícato dos Produtores Rurais'

CANOINHAS - Dos

566 associados do Sindicato

dos Produtores Rurais , 435
I

votaram na sexta-feira dia 5,
para escolher a nova direto

ria . A chapa 2, presidida por
Aíõís Schiessl, quer tem como

vice o atual presidente do sin
dicato, EdmilsonWerka foi a

vencedora com 281 votos.

Os dias que antecederam

a eleição foram muito com
\

plicados. Sobraram acusa

ções de ambos os lados. O
atual presidente do sindicato
EdmilsomWerka chegou a re
gistrar boletim de ocorrência
contra o presidente da outra

chapa Edson Kuroli dizendo

que a esposa de Edson teria
retirado documentos do inte
rior do sindicato sem sua or

dem.
A nova diretoria tomará

,

l

W
D Alois Schiessl

posse para gestão de 3 anos,
Além de Alóis Schiessl e

Edmilson Werka fazem par
te da nova diretoria Boleslau
Wardenski (1 ° secretário)
Leônidas Miranda Lima (1°
tesoureiro), Eduardo Marcos
Sorg, Osmair Schermack e

Davi Kicheleski (conselho
fiscal), Santo Pontarolo e

Itamar Zakaluzne (delega
dos).

Aprovada lei que reserva vagas a
,

'

negros e pardos em universidades'
RIO - Deputados da As

sembléia Legislativa do Rio

aprovam, por maioria absolu

ta, a lei que reserva 40% das

vagas das instituições públicas
de ensino superior para negros
e pardos.
Será votada ainda, em uma

i, nova sessão, a redação final da
I

I

lei que inclui a emenda estabe
lecendo que 50% destas vagas
devem ser reservadas para alu-

<nos vindos da rede pública e já
beneficidadospela lei 3524, que
criou a cota de 50% para in

gresso nas universidades públi
cas do estado.

Esteprojetohavia sido apro-

vado no início do ano pelo go
vernador Garotinho. A idéia,
segundo o deputado Eduardo

Cunha (PPB), é aproveitar a

reserva já existente e

incorporá-la ao novo projeto:
"Apresentei esta emenda

porque se somássemos os 50%
vindos da escola pública aos

.'

40% de negros e pardos, só
restariam 10% aos brancos. O

que seria uma distorção. As
sim,metade das vagas desta lei
que acabamos de aprovar se
rão necessariamente ocupadas
pelos alunos carentes vindos da
rede pública, e não apenas por
alunos negros e pardos".

Prefeitura
altera'

horário de

expediente
CANOINHAS - A partir

da próxima segunda-feira, o
horário de expediente na Pre
feitura de Canoinhas sofre al
terações. Ontem, o prefeito
Orlando Krautler (PFL) assi
nou decreto estabelecendo que
a partir deste dia 15 haverá
turno único nos serviços pú
blicosmunicipais. O novo ho
rário, que vai até 17 de feve
reiro de 2002, será das
12h30min às l8h30min.

Krautler explicou que a

adoção do novo horário deve
se à necessidade de auxílio ao

governo federal na economia
de eletricidade e a redução
das despesas públicas do mu
nicípio. No entanto, o prefeito
informa que os serviços essen
ciais, inclusive os de saúde,
aulas e de coleta de lixo conti
nuarãomantendo o horário in�1
tegral.

!Voltolini participa de projeto "Município Saudável'�'
MATOS COSTA - o

deputado federal Eni
Voltolini (PPB) participou do
projeto "Município Saudá

vel", promovido pelas secre
tarias de Saúde do Municí

pio de Matos Costa, no Pla
nalto Norte, e pela Secreta- '

ria Estadual de Saúde. O

evento, q�e reuniu centenas

de pessoas, aconteceu du
rante todo o dia, no centro

da cidade.
Conforme Voltolini,

foram realizados exames di
versos, desde hipertensão,

diabetes, vacinas e até mes
mo orientações do pré-natal
para as gestantes. As crian
ças que estavam com as va

cinas atrasadas também pu
deram colocá-las em dia.
"Um evento desta natureza

é muito importante. As pes
soas têm que aprender a cui
dar da saúde", frisa o depu
tado.

Outra questão abor
dada pela comunidade de

Matos Costa foi com rela

ção as obras da Hospital
Municipal São João Batista'

}&ames auaiomémcos de admissão,
demissão e penódicos
Iconforme portária 19)
�mplanta�ão, acompanhamento e
o�ta�ão quanto ao uso ao

protetor auai�vo
audiometria e �a�stras

saúde do trabalhador }Audiomemadínica
Rua Cetúlio Vargas, 1256 • Centro· Canoinhas

tel.: (047) 6220991 ou 99665911

Fone 622-0696 '

Fax 622-3306

que estão paralisadas por
falta de recursos. De acor

do com Voltolini, para a con

clusão do hospital ainda é
necessário pelo menos mais

R$ 80 mil. "Vamos estudar
a possibilidade de incluir

parte deste valor nas emen
das federais do próximo ano

e também buscar a outra

parte junto ao governo do
Estado. Nas emendas cole
tivas deste ano Voltolini já
havia colaborado com R$ 25
mil para a realização das
obras.

Voltolini confere mais um "Município
Saudável" que foi criado em sua gestão na
Secretaria da Saúde de Santa Catarina

SINDICATODAS IND.METALÚRGICAS,MECÂNICAS
EDOMAT.ELÉTRICO D� CANOINHAS

O presidente do Sindicato das Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e do Material Elétricos
de Canoinhas, no uso de suas atribuições, convoca todos os associados e demais interessados
para comparecerem à ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a, ser realizada no

dia 05 de Novembro de 2001 às Iô h. em primeira convocação com o "quorum" qualificado,
ou às 15 h. e 30 mino Em segunda e última convocação, com qualquer número de presentes na
sede do Sindicato do Comércio'Varejista - SINDICOM sito à rua Rolando Maluceli, n° 16,
centro da cidade de Canoinhas, para debitarem sobre os seguintes assuntos:

1 ° - Filiação do Sindicato na Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina -

FIESC;
2° - Assuntos gerais

Canoinhas/SC, 05 de Outubro de 2001.
Alcides José Piermann

Presidente

SABRINA
CONSULTORA

R. Barão do Rio Branco ,

1°_ andar Canoinhas
1441

SC

Besc
,

pag� ate

RS 250
mil no
PDI

O Banco Central aprovou
a definição de piso e teto pro
posta pelo governo do Esta
do em relação ao Plano de
Demissão Incentivada (PDI)
do Besc. O secretário da Fa-

, zenda, Antônio Carlos Vieira,
afirmou que o piso a ser pago
será de R$ 25 mil e o teto R$
250 mil. Com mais este acer

to, o governo, segundo Vieira,
espera anunciar o PDI nesta
semana.

"Pelo acerto, ninguém ga
nhará menos de R$ 25 mil,

.

nemmais do queR$250mil",
garantiu Vieira. A grande di
vergência que ainda existe
com o BC diz respeito à in

denização por tempo de ser

viço.
Enquanto o BC defende

maiores percentuais de inde

nização para funcionários
mais jovens, commenos tem

po de banco e, portanto, com
mais tempo para se aposen
tar, o Estado quer "premiar",
nas palavras de Vieira, "os
que trabalharam mais pelo
banco", osmais antigos, mais
próximos da aposentadoria.

O "fator estabilidade", que
torna único o PDI do Besc
entre os quase 10 bancos que
estão por ser vendidos no

país, é que tem causado a

polêmica. Pela lógica do BC
seria mais difícil vender o

Besc, ou obter por ele um

bompreço no leilão, com fun
cionários que têm garantia de
empregQ e que, por causa ,da
estabilidade, teriammais tem

po de serviço e levariammais

tempo para se aposentar.
O 'BC, disse Vieira, teria

colocado o foco sobre 'um

grupo de 1,3mil funcionários
com menos tempo de casa.

O "estímulo" pretendido pelo
BC para facilitar a saída se

ria fornecido por um "delta"
no cálculo da indenização, daí
a divergência entre as "tabe
las" das partes. "Para nós, o
PDI deve focalizar os mais

antigos, para o BC os menos.

Nós queremos premiaios que
deram muitos anos de servi

ço ao banco".
O governador Esperidião

Amin rebateu as críticas de

que esta seria uma forma de

privilegiar conhecidos contra
tados em sua primeira gestão
no governo. "Eu assumi o

governo de 1983 a 1987, os
.últimos funcionários entraram
em 1985, assim se estaria pri
vilegiando quem? Os que en
traram antes, em outros go
vernos, não?", questionou.

"Quero saber quem são

os 54 cidadãos que estão res

pondendo a processos e por
que", disse. O BC avalia a

situação de 160 processos, a
maior parte ligados a nomes

de antigos administradores.

Marmore e 'Granitos
W_EI N FU RTER
Túmulos, pias, lavatórios,
soleiras pi portas e janelas,
/

lareiras, revest em geral
Rua Marechal Rondo", 920
Alto das Palmeiras

'
�

�noi.,has - se

r
ar ..r ....''''''.

Telefonia Rural
Eletrônica em Geral

Foot:(Ou47)622-52+1;Y966·S591 [<iU:&2-2846
Rua: Frei Menandrt>Kamps, 560 • Centro

Cep: 89460·000 * Canoinbas " se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CONCURSOS

Curso. prepara para a
,

'

,

agricultura sustentavel
CANOINHAS - Desde

ontem, dia 10, acontece a la

etapa do curso de Agroeco- ,

logia e Agricultura Sustentá

vel, promovido pelo Sindicato
dos Engenheiros Agrônomos
de SC (Seagro), Epagri-ge
rência Canoinhas e Conselho

Regional de Engenharia, Ar
quitetura e Agronomia
(Crea). O curso acontece no

anfiteatro Prof. Chico - na

UnC e é destinado a agrôno
mos.

O curso terá mais uma

etapa nos dias 20 e 21 de no

vembro, das 8 às 18 horas e

tem por objetivo preparar ri

profissional agronômo para

integração nos parâmetros
ambientais para o exercício
da agricultura tendo como

norte o desenvolvimento sus

tentável.

Hoje, das 8 às 12horas
acontecem palestras sobre o

pastejo rotacionado e das
13h30 às 18 horas sobre afer
tilidade de solo em plantio di
reto.

No dia 20 serão discu
tidos' aspectos da suten

tabilidade produtiva, eco-

vida certificação parti
cipativa, comercia-lização
de produtos orgânicos e ex-

_.
,

periências em agroecologia
da AS-PTA em União da
Vitória.

No dia 21, os agrônomos
debatem a produção agroe

cológica de 'hortaliças e fru
tíferas e a produção de lei
te orgânico.

-----------11 SEDEPE 1----1------

Funcitec promete interiorização
.de recursos para'pesquisa

CANOINHAS - A Uni
versidade do Contestado

(UnC), campus Canoinhas,
sediou o 5° Seminário de De
senvolvimento de Pesquisa
(Sedepe) no último final de se
mana. Durante o Sedepe fo
ram apresentados 56 proje
tos de pesquisa desenvolvidos
por acadêmicos dos campi da
UnC no estado, que foram fi
nanciados pelo Fundo de
Apoio à Pesquisa (FAP) e por
recursos do artigo 170, no ano
de 2000.

Durante mesa redonda,
que discutiu as "Políticas de
Fomento àPesquisa", realiza
da na sexta-feira, dia 5, o re
presentante da Fundação para
Ciência e Tecnologia de SC

(Funcitec), NiltonGonçalves,
adiantou que, os governos de
SC e federal,vão liberar 38
milhões pra financirnento de

pesquisa no estado.
O representante da Fun

citec também afirmou que a

destinação, dos recursos será
interiorizada. "Dividimos o es
tado em 5 regiões, que rece

beram recursos de marieira

equacionada", explicou aten-

Tradição
movimenta
feríado

SÃO MATEUS DO SUL
,

- Boa opção para o feriadão
é o 3° Torneio de Laço
Intrestadual, que acontece na

Fazenda Água Branca,
cancha de Ivan Pereira , em

)

São Mateus do Sul. A promo-

ção é do Piquete Rancho Ale-
gre. ,

Haverá tiro de laço,
gine)teada em cavalhos e bois,
além de churrasco completo.

D Reitor Mario Bandieira reclama da falta de recursos para pesquisa
dendo a questionamento do
reitor da UnC, Mário

Bandieira, que enfatizou que
as maioria dos recursos'é des
tinada para a capital do esta-

do.
'

O representante da Funda-.
ção Universidade de
Blumenau (Furb), Carlos
Alberto Ávila, sugeriu que o

prêmio Mérito Universitário,
conferido pelo governo de SC
a trabalhos de pesquisa aca

dêmicos, não mais envie, os
autores dos trabalhos 'selecio
nados para países 'da Europa
e outros como prêmio',mas que
use estes recursos para finan
ciar bolsas de pesquisa, que
ajudarão acadêmicos carentes

a estudar.
No sábado, aconteceram

as apresentações dos traba
lhos de pesquisa. O evento foi
avaliado como de "altíssimo

nível" pelo reitor da UnC,
Mário Bandieira, que parabe
nizou o campus, Canoinhas

pela realização e organização
do' Sedepe,

MEC quer contratar empresas

para garantir vestibulares
sibilidade de realizar o vesti
bular caso algl!ma universida
de se recuse a fazê-lo por
causa da greve", afirmou ele.

Na última semana, Paulo

Renato decidiu suspender o
pagamento dos servidores

que estão em greve desde o

dia 22de agosto. O ministro
, afirmou que a suspensão do

pagamento será mantida até

que os grevistas voltem ao

trabalho e garantam a reali-
zação dos vestibulares nes-

O ministro da Educação,
Paulo Renato Souza, afirmou
que está estudado a

contratação de empresas pri
vadas para garantir a realiza
ção dos vestibulares 2002 das
universidades federais, em
greve desde agosto.

De acordo com Paulo Re

nato, o governo já estuda con
tratar empresas privadas para
tentar realizar os vestibulares
deste ano. "Mandei uma em
presaparticular estudar a pos- "

TABELA DEMOSTRATIVA DE CONCURSOS PREVISTOS PARA 2002
,

I

PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIA PARA 2002

te ano.

Por outro lado, os servi
dores em greve afirmara que
só negociarão com o gover
no federal se receberem os

salários. A par-alisação ame

aça a realização de vestibu-
,

lares de algumas universida
des federais do país. Servi
dores de algumas instituições
,já ameaçaqt "radicalizar o

movimento de greve'" e can
celar os processos seletivos

de 2002

ORGÃOS VAGAS

PODER LEGISLATIVO Câmara dos Deputados 359

Tribunal de Contas da União 60
\ I

PODER JUDICIÁRIO SuperiorTribunal de Justiça 24

Justiça Federal ,
, 1.301

Justiça do Trabalho , 1.700

MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO Ministério Público da União 25 membros
, 200 servidores

PODER EXECUTIVO ' Auditoria e Fiscalização 1.380
Gestão e Diplomacia 1.060

Jurídica 580

Segurança Pública 2.150
Ciência e Tecnologia 1.300
Meio Ambiente, Educação, Cultura, 6.530
Previdência e Saúde

Regulação do Mercado 2.120

'Segurança Pública do Distrito Federal 931

TOTAL 19.720

�dita
Turismo Udla,

DESCUBRA NOVASEMOÇÕES•••VIAJANDO!!!

NATALLUZ - G�O/CANELA
.Saída 23/nov., carro leito-turismo, com 02 per
noites, 02 cafés e 01 refeição' Preço p.p R$
290,00

FOZ DO IGUAÇÚ - ARGENTINA
Saída 30/nov., com 01 pernoite, 02 cafés e 01 re- t,
feições, com carro leito-turismo, Preço p.p. R$
195,00
ambas as viagens, partindo de São Bento do Sul ,

Mafra - Canoinhas, etc ..

NORDESTE do BRASa
Porto Seguro, Natal, Macéio, Forteleza, Recife,
João Pessoa, Ilheus, Fernando de Noronha, saída
semanais e em até 5 pgtos.

PASSAGENS AÉREAS
,

de todas as companhias Nacionais e Internacionais

CRUZEIROSMARITI1MOS

para o nordeste - Buenos Aires 03-04-07 dias
Linhas COSTA - navios Costa Tropicale e Classica
M.S.C. naviosRHAPSODY

Royal Caribbeail SLENDOOUR of the SEAS\.

Faça-nos uma visita ou solicite a visita de
nosso

\

vendedor
Maiores informações Erlita Thrismo Ltda

Rua Francisco de Paula Pereira, 644
Fones 47 6221070

E-mail: www.erlitatur.com.br
Canoinhas - SC

Wisnievski & Scardu.elli
I

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: (47) 622-3,980/4499

Comércio-de móveis
direto da fábrica de

Rid Negrinho
Rua Francisco de Paula Pereira, 216

-zr(47) 622-2957

Escritório Contábil

BOSSE
CRC 00271 5/0-2

n(47) 622.1�908 '

�bosse@mat..ix.co...�b..
RUA CEL. ALBUG;lUERG;lUE, 656 - SLo 19- 1 c ANDAR

CANOINHAS - SANTA CATARINA
-,

fUN
fr

lUA SAN!A CRUZ
PLA,NO DE ASSISTÊNCIA FAMILIAR

Atende dl.a e noite

Ru.a Caetano Costa, 393
esquina J Frei Menandro Kamps � CanolnhaslSC
Fones: (Oxx41) 622�39QO Celulares: 9986-5106 (Ollvia)

6224121 996&.5122 (PaulO)
622�5241 9966.5691 (JoãO)
622�31379

l1�or/iO-()dee futOJ
Decorações. balões- convites ·letras

velas- toalha- copiaho/prato- guardanapJ
r

Todo tipo de decoração. Traga sua

idéia que nós realizamos para você.
R. Paula Pereira, 1020 (ao lado do vVisnievskil

�9996-0328
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Decretada situação de emergência
Bianca Neppel

CANOINHAS - Foi de

cretada situação de emer

gência no município de

Canoinhas pelo prefeito
Orlando Krautler na última

segunda-feira. A decretação
aconteceu logo após reunião

com a comissão de defesa ci

vil municipal. Até a última

quarta-feira quatro fannlias

haviam sido retiradas da água,
por causa da inundação,

O prefeito Orlando

Krautler concedeu entrevista

coletiva para anunciar a situa

ção de emergência. De acor

do com dados fornecidos pelo
prefeito, mil criflnças estão

sem aulas desde a semana

passada por causa das chu

vas. "Por razões de seguran

ça resolvemos suspender as

aulas, pois o acesso do trans-

porte até a escola está preju
dicado. Não sabemos até.que
ponto as pontes estão segu
ras", afirmou Krautler. Foram
canceladas as aulas nas esco

las das localidades de Arroi
os, Rio d'Areia, Barra Man
sa, Felipe Schimidt e Rio do
Pinho.

Na segunda-feira, o rio
estava com 5,8 metros acima
do nível normal, mas a expec
tativa é que encha mais com
a continuidade das chuvas.
Assim a comissão de Defesa
Civil já se prepara para a reti
rada de mais famílias de suas

casas. "A orientação que
estamos dando é de que bus

quem abrigo nas casas de pa
rentes e amigos e se não hou
ver outro jeito contatem o Cor

po de Bombeiros que é a cen-

tral da comissão de defesa ci

vil", explica o prefeito.
Estradas

o prefeito afirmou em en
trevista coletiva que as estra

das forammuito prejudicadas
e que estão em situação pre
cária. A administração muni
cipal já busca ajuda da Cidasc
e DER para o conserto das
vias públicas.

"A Defesa Civil estadual .

não entende que tem que ar

rumar dinheiro para � conser

to das estradas, então preci
samos de ajuda. Toda e qual
quer ajuda será bem vinda",
diz o prefeito. Na enchente

ocorrida em fevereiro a pre
feitura recebeu da defesa ci
vil R$ 61.834,00 para recupe
ração do sistema de drena

gem.

Outros municípios. estão
em situação de emerqêncía
MONTE CASTELO!

TRÊS BARRAS - o mu

nicípio de Monte Castelode
cretou na terça-feira pela se

gunda vez no ano, estado de

emergência. As estradas es

tão intransitáveis e várias pon
tes foram levadas pelas águas
do rio Canoinhas, que corta a

cidade e transbordou. As au

jas foram suspensas porque
não há condições de efetuar o

transporte escolar. Já em Três

Barras, apesar da chuva ter

cessado desde a tarde de se

gunda-feira, o nível do Rio
Canoinhas continua-subindo e

atingindo várias casas no bair
ro São Cristóvão, o maior e

mais populoso do município.
Na manhã de terça-feira .o

prefeito Luis Divonsir

Shimoguiri (PPB) também
decretou estado de emergên-

cia nomunicípio.
Treze fannlias do bairro

São Cristóvão precisaram ser

removidas de suas casas pela
equipe da Prefeitura e foram
alojadas no centro comunitá
rio. O nível do rio Canoinhas

que divide os municípios de

, Canoinhas e Três Barras su

biu cerca de 30 centímetros
desde quando a chuva parou
na segunda-feira.

"

Novo método de transplante
de medula dispensa doadores

, SÃO PAULO - Uma
nova: técnica de transplante
de medula óssea foi desenvol

vida para ajudar no tratamen
to de casos graves de doen

ças reumáticas auto-imunes

que não respondem às terapi
as.

O método foi desenvolvi
do pela equipe do professor
JúlioVoltarelli, doHospital das

. Clínicas da Faculdade de Me
dicina daUniversidade de São
Paulo em. Ribeirão Preto. A

equipe realizou a cirurgia pela:
'primeira vez no dia 28 de se

tembro em um paciente por-

tador de Lupus Eritematoso

Sistêmico (LES).
Foram retiradas e guarda

das células da medula óssea
mobilizadas para o sangue do
doente, enquanto era subme

tido a tratamento com drogas
quimioterápicas e

imunoterápicas para comba
ter a doença. Após o trata

mento, omaterial sangüíneo é
transfundido de novo para o

paciente.
Voltarelli explica que a

equipe ainda não está reali
zando o tratamento "in vitro"
damedula do paciente, técni-

ca que elimina os linfócitos

agressores do sangue em la

boratório, porque os kits e

equipamentos ainda não che
garam ao hospital.

. O paciente apresenta evo

lução clínica normal, mas de
verá passar por um período de
15 dias de imunossupressão
(falta de imunidade). Após
este período, dependendo do

quadro geral, poderá até ter

alta hospitalar. O especialista
ressalta que o êxito do trans

plante e da terapia poderá ser

verificado commais exatidão I

no prazo de um ano.

As cifras ·da qualificação
Quanto mais qualificação

tem o executivo, maior é sua

cotação salarial no mercado.
O dado f�i comprovado pela
pesquisa quadrimestral de sa

lários do Grupo Catho,
divulgada em setembro. O sa

láriomédio anual do presiden
te de uma grande empresa
salta de R$ 85.320, se ele tem
curso. superior, para R$
257.300, caso ele tenha feito

.!Uestrado.
A pesquisa, feita com da

dos das principais capitais do

País, tomou como base 19.620.
profissionais de todas as áre
as, posicionados �om'o geren
tes, supervisores, analistas/
engenheiros, diretores e pre
sidentes.

O estudo identificou alguns
fatores responsáveis pelas di-

ferenças na remuneração.
Educação foi um deles. Na

: ,escalada dos salários, só ocor
re uma quebra na fileira dos

profissionais que fizeram dou

torado, que, por ser uma ativi
dade voltada para o mundo

acadêmico, não é interessan

te para as empresas.
"Quem faz doutorado é

obrigado a dedicar tempo in

tegral aos estudos e demora a

entrar no mercado de traba

lho", explica Renato Scher,
gerente da Qualidade do Gru

po Catho. A variação salarial

de presidentes chega a mais

de cinco vezes. Em todos os

cargos, o mestrado eleva os

ganhos em mais de 100% em

relação ao curso universitário.
A maioria dos entrevista

dos - 43 28% - tem Nível
,

Superior. Os profissionais sem
curso universitário represen
tam 27,05% da amostragem.
"Os executivos menos quali
ficados, em geral, trabalham
em pequenas empresas, que
remuneram nial", observa
Scher.

Ele explica que as mulhe
res do mercado estão mais -

preocupadas com qualifica
ção. "Existem mais mulheres
formadas do que homens",
afirma. Apesar disso, ainda
ganham bem menos que eles.

Segundo Scher, a diferença
salarial entre mulheres e ho
mens com as mesmas idade,
função, escolaridade e expe
riência chega a 17%. Mas a

tendência, 'segundo o analista,
é que os salários se igualem a

médio prazo.

C<>.", '·c:;_-cç,cs".c-s d<Z!" cc::>rt.i ......... :s s.c::.::Job

rra.•_'.'<..1 Sd c:», iE1 :r'Clt:,.�r i lr'Ic t�c:..lII's. <L.-�m .g�r;a, ._
C ..'1 .... ·,. .. lO_ rT·"IL�·� <.: 0.,0,.11' .. 1,11..,,·.

F<>rI�: 622-�979
Rua Vidal R,a'lTZOS, B6�

o Prefeito esta preocupado com a situação

Canoinhense

ganha
ouro em

pentatlo
CANOINHAS - Muita

comemoração em

Canoinhas pela conquista
do sargento Ari Henrique
Guesser, do 5° Batalhão
de Engenharia de Comba
te Juarez Távora, sediado
em Porto União. É que o

canoinhense Guesser

conquistou a medalha de
ouro no Pentatlo Militar,

'

realizado em agosto em

Porto União.
b canoinhense disputou

o pentatlo nas modalida
des de tiro fuzil, pista de

pentatlo; natação utilitária,
lançamaneto de granada e

corrida de 8 km.

D A previsão é de que a água continue subindo até o final de semana

Horário, de verão terá início
a IDeia-noite de sábado

O horário de verão terá
início a meia-noite do sába
do, dia 14, quando os relógi
os deverão ser adiantados
em uma hora na região Su

deste, Sul, Centro-Oeste e

Nordeste, além dos estado de
Roraima e Tocantins.

O horário especial de ve
rão, instituído pelo decreto.
3.916, vai durar até 16 de fe
vereiro de 2002, ou 126 dias;
quantidade inferior, aos 133

dias do horário especial do
ano passado e dos 147 dias
do horário especial de 1999.

O secretário estadual de

Energia, Indústria Naval e

Petróleo, Wagner Victer, es
tima que o Horário especial,
instituído pela primeira vez no
país em 1931, proporcione
uma economia de consumo

de energia elétrica da ordem
de 0,9% nas regiões Sul, Su
deste e Centro-Oeste e

0,7% na região Nordeste (de
vido amédiamais elevada da

temperatura) .

Cada grau de temperatu
ra acima da média registra
da no período nos estados do
Rio de Janeiro e Espírito San-

.

to representa um acréscimo
de 80 megawatts no consu- .

mo de energia elétrica, con
sumo capaz de abastecer
uma cidade com 100.mil ha
bitantes.

SUCHE.K

...........:
Corretora de Seguros Ltda.

Seguros
Reside11ciais E1T1presariais, VidasI

Transportes;, Auton:1óveis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei Menadro Kamps, 3151º andar - Fone (41)622-2120 - Fax 622�2321
,CANQINHAS - SC - e-mail: sucheRseguros@newage.com.br

De R$28;90
Por ,RS 19,90
Rico em fibras, diminui
naturalmente a sensação
de fome, reg ula riza as

funções intestinais e deixa
a pele mais bonita.

RACCO®
Calçadão Felipe Schimidt, 398 - Centro
Fone/Fax (47) 622-2464 - CeI. 9966-5469

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ADIADO BAILE DAS PRINCESAS
�

.

_ Adiretoria do Lar dos Ido-
" sos Sant 'Ana, de I ri
, neópolis, por causa das

v chuvas, decidiu adiar
- para o,dia 10 de novem

" bro, sábado, o Baile das
Princesas da Primavera

): que estavamarcado para
;; a última quinta-feira, 11 de
" setembro. O grupo Raça
c Fandangueira está confir
- mado para animar a fes

" ta, que terá seis can-

didatas ao título.

- O programa prevê, a vÊm
da de pães e cuques no

salão de festas da Igreja
. \

Luterana durante todo o

dia de sábado. Às 16 ho

ras, haverá desfile de ca
valeiros pela Avenida 22
de Julho, com chegada às
17 horas no salão de fes
tas do Lar dos Idosos,
com benção e Missa

Campeira em Ação do

Graças. Em seguida será
servido o jantar gratuito a

todos os cavaleiros parti
cipantes, e às 19h30m, I

haverá buffet de comidas,

típicas aberto ao público
em geral, a R$ 3,00 por
pessoa, Às' 21 horas,
apresentação de Grupos
Folclóricos da 3ª Idade,
com participação especi
al do Grupo Apagão, de
Porto União. A Princesa
da Primavera será conhe
cida às 22h30m, e o iní
cio do baile a seguir.

VICE-CAMPEÃO MUNICIPAL

.A equipe da Farmácia
, Júnior, de Irineópolis,
na foto abaixo, embo
ra com um elenco de

jovens atl-etas, foi o

,destaque e à surpresa
deste ano do Campe
onato Municipal de Fu
tebol' de ·eampo,- en
cerrado recentemente.

Chegou à final da com-
I petição, disputando o

título com o forte e ex
períente time do E.C.

lquaçu,
-

PRESERVANDO A HISTÓRIA

Não só elogios mais votos de louvor, merece o casal Cléia e José Carlos

Goncho,pelo belíssimo trabalho de restauração da fachada desta
magnífica obra arquitetônica do início do século XX (foto acima), de
estilo índeflnldo, mas com tendências pelo neoclássico. Com cerca de 70

anos, o casarão abriga atualmente no térreo, o escritório do jovem
I

advogado Marcelo Boldori, que se sente honrado em ocupar um espaço no

prédio de esquina mais cobiçado do centro de Porto União. No piso
superior, a residência dos proprietários mantém as características
originais em qu�se todos os cômodos da casa. Uma das primeiras famílías
que habitaram o "casarão", como lembra a professora TerezinhaWolf,
moradora de Porto União e atual secretária da FundaçãoMunicipal de
Cultura de União da Vitória-Pr, - foi a de João Brososkí..

..."E nós acrescentamos:
o tropeiro exerceu tam
bém a importante função
sociolingüistica_ uni
ficadora, estratificadora
da linguagem, dos fala
res curitibanos ao longo
das rotas tropeiristas en
tre Vlamão e Sorócaba,

em Produção de Texto e no Caminho da Mata e
Gramática pela Univille, entreSão Borja e Ponta
colunista de turismo dos

) Grossa, no Caminho das
. jornais A Notícia, Tribuna Missões.

f

Catarinense e Guia - Denominamos de fala
Panrotas. Além 'de um res os dialetos cu

passeio de barco (escu- rltlbanos porque ex

na) pelas baias Norte e pressavam no período
Sul, fizemos uma visita Comarcão, ente 1731 e

técnica à fazenda de 1853, a cultura de
Maricultura de Flo- Curitiba. Comarca da
rianópolis, e participai Província de São Paulo,
mos da abertura da 3ª cultura calcada na pecu
Fenaostra (Feirna Naci- ária, no pinheiro e-na

.onal da Ostra), no erva-mate. A Comarca
Centrosul na noite de ter- de Curitiba não foi uma
ça-feira. simples zona de trânsi

to; desempenhou, an
tes, a função de uma

matriz cultural. Cu

ritibana, como matriz

cultural, através dos

biribas, os fazendeiros
tropeiros dos Campos

.

Gerais, forjou ecle
tlcarnente os falares

Em pé, à partir da esquerda, Amarildo, Vanderlei,.Everton, Jeferson, Marlon, Abdala,
Amarildo Klodzinski, e Robson (massagista). Agachados, Andrino, Clodoaldo, Juliano,
Mateus, Londomar, Jefferson Nascimento, Alvino, Xitão e Zain Zielisnki.

10 ENCONTRO DE JORNALISTAS DE TURISMO

ê A çp,qyite da Abralet (As
: soélação Brasileira de
..

:: Jomalístas de Turismo)
:; participamos' no Centro
...

; -oe Convenções (Cen-
i trosul), em Florianópolis
: terça e quarta-feira, 10 e

: 11, - do 1º Encontro de
: Jornalistas de Turismo de
: Sa�ta Catarina, que teve
..

por objetivo aprofundar a
discussão e o debate so
bre a importância do Jor

. nalismo Especializadp
na área do turismo, con

.. tribuir para amelhoria dai
qualidade dos textos/ln-

formações e aprofundar
a compreensão dos pro
fissionais da mídia sobre
a lrnportâncla da ativída
de turística para a pro
moção humana e a eco

nomia de Santa Catarina.
- Destaque para as PÇl
lestras de Flávio de
Almeida Coelho, presi
dehte da Santur e ex-pre
.sidente da Embratur, que
abordou o tema: "A Im

portância da Mídia no

Contexto Turístico", e da
jornalista Nelci Terezinha
Seibel, pós-graduada

REABERTO CORREIO EM POÇO PRETO

Começou a funcionar

novamente, à partir des
ta semana, o antigo pos
to do Correlo (Empresa
de Correios e Telégra
fos) do Distrito de Poço
Preto, lrineópolls, Aten
derá das 8 às 12 horas,
diariamente, de segun
da à sexta-feira, os mo-

radores de Vila Nova,
Campo do Meio e de

Poço Preto, e funciona
rá anexo ao Posto de
Saúde. A enfermeira e

vereadora Clarlce Lima,
que [áprestava serviços
no Posto de Saúde, aten
derá também o posto do
Correio, sem remunera-

ção específica para essa
função. Para isso, parti
clpou de um treinamen
to de 14 dias na regional
ECT, Joinville. Um bene-.
fíCio necessário à popu
lação, que há muito tem
po vinha sendo reivindi-
-cado à administração
municipal.

DAIANE CANTA NO "GENTE INOCENTE"

oprogramajáestágravado, aguarda",do a sua
vezde irao arno dia 9 de dezembro, de acor
do com o cronograma daprodução do Gente

'Inocente, apresentadopeloatorMárcio Garcia.
Acompanhada dopai '�corujão", Sidnei (Zizo),
Daiane Wagner, 12anos, (foto), teve umapas
sagemdesonhospelaCidadeMaravilhosa (Rio
de Janeiro), e no "Botanic Garden" da Rede
Globo de Televisão. O bom astral do ambien- .

te deixouDaiane bem à vontadepara interpre
tar com competência a canção de Vanessa

Camargo, "Apaixonada por Você".

..."Os falares constituem
uma forma de língua uti
lizada num determinado

grupo social. Os falares
são um conjunto de par
ticularidades lingüísticas
que distinguem um gru
po humano do outro. O
dialeto entende-se como
um falar regional no âm
bitode uma nação onde
oficialmente predomina
outro falar. Entendemos

por falares as varieda
des lingüísticas locais
chamados aloletos, as
variedades lingüísticas
que se observam no di
versificado leque de pro
fissões, isto é, nas diver
sas camadas sociais, os
socioletos. Os dois pri-

(

TROPEIRISMO V

curitibano-paranistas e

os implantou e es

tratificou nos três pla
naltos paranaenses, no

planalto norte e oeste

catarienses, e nos pla
naltos do norte rio

grandenses.

.

Hamilt'í'n Pereira (foto), 79 anos, nascido no Bairro Santa

Ros� em Porto União, é filho do tropeiro José Francisco
Pereira, que em 1916 veio de Curitiba para ne,gociar
"charque"com tropeiros catarinenses egauchos que acamo
pavam para negociar, namé!rgem esquerda do Rio Iguaçu.

TROPEIRISMO VI

meiros os aloletos e os de variedades lingüísti"
dialetos por atuarem cas sociais. Os áloletos,

sempre numa determina- os dialetos, os idioletoS
da área geográfica de- e os socioletos, numa vi"
nominamos de Jdiale,; são lingüística globa"
tologia geográfica ou ge- lizante, constituem adis" '

ografia lingüística. Os ciplina denominada 50"

idioletos e os socloletos, \ ciolingüística. À guisa de

por sua vez, que ocorrem exemplos citamos os Se"

nascamadas ou estratos guintes léxicos: (coníl
sociais, denominamos nua)

Para all'· ..
,

. llnClar
LigLle

622-:7400

aqui!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



GERAL Correio do Norte 1
. canoinhas, 12 de outubro de 2001

•

ianca eppel SEM
CONTROLE

Recebi e agradeço as inúmeras manifestações de
, apoio em razão do julgamento da justiça que deu como
improcedente ação de grupo demoças que se denomi-

,

nam de As Vaquinhas, contra o Correio do Norte, Po
rém nada tenho a declarar a respeito, afinal cada um ,

deve ir em busca dos direitos que acha que poss1i.
'

I

o secretário de Saúde de

Canoinhas, RobertoBasilio, diz a
'

respeito da nota publicada por
esta jornalista na semana passa
da sobre o programa da Rádio

/

Clube "SaúdeCidadã", que não
ouviu o programa na terça-feira e
que a responsabilidade de traba
lhar com as informações cedidas
é de Beto Passos. Basílio prome
teu ouvir oprograma paradepois
entrar em contato novamente com

esta jornalista. Já canteimais esta
pedra. Tem vereadorde oposição
de olho. Já.gravou o dito progra
ma e vai denunciar o fato para o
TCE. Eu alertei!

CANTEI ESSA 'PEDRA
umbro-m,e que logo no início do ano, cantei a pedra de que a pre

feitUra teria problemas para a realização do Natal Luz/2,OOl, pois ha

via nomeado, o representante da Acic para a secretaria de Desenvolvi

",ento Econômico. Quem não lembra disso ?

Pois é, a administração municipal resolveu partir com paus e pe

dras para cima dessa jornalista, dizendo que eu estava tentando fazer
adivinhação e criando clima de mal estar entre CDL e Acic. Clima

"que, todos sab�m,� existia e que agora os fatos só fazem confirmar. É
evidente que nao e o problema de racionamento que fez a CDL tomar

a decisão de não se envolver na realização do Natal/Luz, até porque
aqui em SC não há racionamento. Naquela época, membros da CDL

",e disseram com todas as letras "o prefeito vai precisar da CDL, aí

;quero ver quem vai fazer o Natal/Luz". Pois'é...

,

BRASILIA
Vereadora Norma Pereira (PSDB) estará nos dias

15 e 16 de outubro, em Brasília, em périplo pelos ór
gãos do poder. A vereadora já teI? audiênciamarcada
com aprimeira damaDonaRute Cardoso, coordenado- '

ra do programa Comunidade Solidária. O objetivo'de
Norma é buscar verbas e 'subsídios para programas so
ciais a serem implantados emCanoinhas. É bom que se

diga: Norma viaja com recursos próprios, não pegou um
tostão de diária naCâmara de Vereadores. '

,MUDANÇA
Como as coisasmudam! Há pouco tempo, o então verea

dor Fernando de Oliveirapodia ser visto no interior domuni
cípio tirando fotografias' das estradasmunicipais que eram en

caminhadas parajornais locais com o objetivo de fomentar
críticas contra a administraçãomunicipal. Fernando também
se declarava contrário .às ações do prefeito OK, semantendo
como crítico voraz.Assim também o era de outro lado. O ex

vereador que também é funcionáriopúblicomunicipal chegou
a ser transferido da secretaria de Agricultura, sob a acusação
'de que ali comandavaumninho doPMDB. AgoraFernandinho
mudou de lado e se transformou no fiel da balançavotando a

favor da aprovação das contas. O que será que o fez mudar
de idéia tão radicalmente ??? É a famosa incoerência, que faz
com que os eleitores cada vezmais acreditemmenos na classe

política

,

I BIN AXEESCLARECIMENTO
E aqui quero deixar bem claro, que aminha intenção ao pu

blicar essas consideraçõe,s não é de maneira nenhuma criar cli-
.

ma. Aminha intenção é esclarecer a comunidade sobre o por-'

quê de tudo. Fico muito triste em estar tendo que escrever isso,

porquemais uma vez é a comunidade que paga pelas picuinhas
políticas. Preferiaestarusando este espaço paradivulgar as atra
Ções do Natal Luz, que não é da prefeitura, não é daCDL, não
é daAcic, mas é de todos os canoinhenses.

I

Cartaz afixado às paredes daUniversidade do Es
tado da Bahia (Uneb): "O árabe é um povo
comturbante" ...

-

ESPIOES NUMA FRIA
O generalAlberto Cardoso vai gostar: a revista in

glesa Jane's perguntapor que os "secretas" america
nos caçamOsamabin Laden há tanto tempo, mas não

aprenderam direito o pushtu, falado pelo Talibã. O ser

viço secreto comeu mosca nas barbas de Osama, e
agoraFBI eCIA procuramdesesperadamente quem
fale e escreva a língua e dialetos.

I

, ACAB,ANDO
Nunca quis ser amensageira de notícias ruins. Ninguém ima-

,

gina a felicidade qut? tenho em escrever sobre as coisas boas que
Canoinhas-conquista, mas também nuncame furtei a escrever

sobre as coisa ruins que acontecem, mesmo porque entendo as

sim estar cumprindo com aminha função social que é a de escla
recer, de informar. A grande verdade, porém é que já ficamos
sem a Fesmate, não temos nenhum projeto para fomentar o
turismo e agora ficaremos sem o NatàllLuz. É lamentável. Por
tudo isso penso que a briga agora deve ser da populaçãp, a
briga agora deve ser nossa, que aqui vivemos e pagamos nossos
impostos, que aqui votamos. Tenho a certeza de que se é de

ajuda que a administraçãomunicipal precisa para realizar oNa

tàl Luz, a comunidade não vai se recusar a ajudar. Desde jáme
, celoco à disposição para ajudar.

ÚLTIMA
ERUDIÇÃO FORA DE HORA
Tem gente que acha que quantomais palavras difíceis,mais

eficiente e bonita é a comunicação. Pelo contrário. Diz a regra
de boa informação que a linguagem a ser usada deve serobje
tiva, clara e concisa. Então termos em latim, pesquisa de dici
onário, como por exemplo chamar jornal semanal de
hebdomanário é desafiar a paciência a o bomsenso do leitor..

Quando recebi a correspondência da ÇDL esta

colunajá estava fechada. Acho plausíveis as justifica
tivas, porém acho que a solução .conjunta para os

problemas deveria ter sido buscada. Em um ponto a

CDL tem absoluta razão: não se pode cobrar ações
somente dos lojistas. É que a tendência é ficarmos'
mal acostumados.

/

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO

Não deixe de ler, Iodas as
sextas-Ieiras nas bancas( ,

I

)

FONES: Red�ção: (47) 622-1571
.

Comercial: (47) 622-7400

E-MAIL: cnorte@matrix.com.br
jcnorte@ieg.com.br I.

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
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'Alessandra Linzmeter HIPNOSE • • •

Thais Gravi

Clêo da Silveira

I

Editorial:
E como dia 12 éDia das Crianças...
Sevocê tiver de chorar, chore como uma criança. Você foi uma

criança um dia, e uma das primeiras coisas que você aprendeu em
sua vida foi chorarporque faz parte da vida. Jamais esqueça que
você é livre e que demonstrar emoções não é vergonha. Grite,
soluce alto, faça barulho se tiver vontade porque assim choram as

crianças e elas sabem amaneira rápida de sossegar seus corações.
Você já reparou como as crianças param de chorar? Alguma coisa

as distrai, algo chama a atenção delas parauma nova aventura. As
crianças param de chorarmuito rápido, assim será também com

você,mas apenas se chorar como chora as crianças ...

CantinhoTerrorista:
'

"'"Marcando presença no BlakoutBar na sexta passada os
românticos casais: JeanOlisckovicz e SandraC. Lemos, Geovan
Pape eAnaCristinaC. Lemos. Só love ...
"','Cláudio Furmann, nomaior alto astral, brincou até de engraxate
em frente aChannelSl l, sábado, dia 06.
"','Amigas inseparáveis: EvelynMedeiros ePatrícia Scheuer,
sempreprontas para.curtição total. \ '

"'" Impossível não notar apresença do amigoClauriA. Seleme em
qualquer lugarpor onde passe. Um amor de pessoa!!!
"'"MelineRibeiro resolveu abandonar os bailes gauchescos e
compareceu commuita alegrianaChanne1311.
"':,FernandoDalmoni, ficar em casa dormindo?Oque houve?
Sentimos sua falta! !! --

"','Epara a amigaCarlaBrey o lance erabeijarmuuuuuuiiiito!
"'"Parecementiramas aamigaGiseleCalixto até que enfim
resolveu sair de casa. Sua companhia nos faz umenorme bem...

�"'"E por falar em sair de casa... quemjá está fazendo falta é o amigo
João Tiago. Cadê você???
"',CarlãoGonçalves fazendo serenatas a linda esposaHelena e a
todos que compareceramnoBlakout Bar.
""'Como nãopoderia deixar de ser... LilianVeiga, simpatia total!
"','Nossa amigaMarcelaKiwiecen estava que era só sorrisos
nesse:fim de semana, também não éparamenos já que o seu
amorzinho JefersonFerreira à estava visitando! ! !
"'"Eles até tentaram fazer tudo escondidinhomas nós descobrimos
que no dia02 de setembro aconteceu o noivado dos amigos:

I

PatríciaB. Rosa eDanielGulicz,À eles desejamos toda felicidade,
que esse amor seja eternamente lindo emuito abençoado porDeus,
pois elesmerecem...

ç,,'Sempre de bem comavida e com todos que o cercamMunir
RocelandeAndrade.

, "','Mesmo com chuva: Jua e Cussi, chimarrão epaisagem...

"',AlinorVieira Côrte Júnior anda trabalhando tanto que não tem
mais tempo nem para sair com os amigos ... Cadê você?
"','Arrasando corações, o amigoFilipi (Veterinária) não perde
tempo.
"','Destaque especial a animação da amigaGeros Lapchinski.

Aplausos:
, �Aplausosmil ao querido amigoRildoNascimento daTaxi
Locadora Canoinhas Ltda, que atende a seus clientes commuito
bomhumor sempre.
�Para asmeninas da LojaDarte, sempre prontas abeni atender
você.

Quem estará completandomais um
aninhono dia 11/10 /01 é o lindo

garotinhoVictorRodrigo [ungles e
que neste domingo recebe seus ami
guinhos e familiares para uma linda
festinha em sua residência (Três

Barras). Obrigado filho querido por
fazer parte de nossas vidas, e ser
uma criatura tão abençoada por
Deus. Um feliz aniversário de seus

,

pais que te amammuito
Mareio e Lindamir Jungles

2° aninho

J

E-mqil: Hipnose.col@bol.com.br

AnnaCarolineBurgardt
Émais uma das beldades de
nossa sociedade canoinhense

que comemora seus 15 anos \

dia 18próximo.
Amiga, que nessanovaetapa
de sua vidavocê estejapronta
para ser aindamais feliz, que a

partir desse dia tão especial
tudo venha a semodificar e

permanecer do jeitinho que
você sonha, commuito amor,

1muita cor,muitas flores e tudo
de bom emque acreditas, é o
que nós, suas amigas desejam
de coraçãopara você.Milhões
de felicidades!

Vem aí...
...Dia 26 de outubro, sexta, umanoite que vai abalar as

estruturas da Channel Jl l.

Aguarde e confira!!!

Turma daBagunça... �

Emum clickespecialpara a colunaHipnose toda alegria de
viverestampada nos rostinhos dos amigos: (da esquerdapara
direita). PatríciaOliveira,Rogério (Joinville),AnaCláudia
Mokwa,Alessandro (Belo) e JulianaMokwa,

18 deOutubroDia doMédico
IIsando este espaço que nos cabe, aHIPNOSE vem através
destas singelas linhas homenagear a todos osmédicos de nossa
cidade que dedicam grande eficiênciae sabedoria ao seu trabalho.
Pessoas abençoadas porDeus que carregam omaravilhoso dom

de poder salvar vidas e nesse seu dia não poderíamos deixar de
prestarnosso reconhecimento.
São eles: AdairDittrich, AdemirAducci Pereira, AntônioM. R. de

Aguiar, AntônioMerhy Seleme, AntônioVM. Telles, Charles
RicardoVoigt,CláudioRogérioWerka, ClércioOdir Ireml,
DesidérioVictorM. Franco, EdgardVicente de Souza,Dr. Edson
Flávio cona,Dr.Eloi JoséQuege,Dr. FernandoVoigt,Dra. Gisene K.
Lima,Dr. HaroldoFerreiraFilho, João Carlos C. Cominges, . João

Hissa, JoãoRarnão, José Flávio Benetti, Lauro V. G. dos Anjos,
LincolnSimas, LuizHenriqueFerraresi, Marcelo de o.Dreveck,
MarceloGalloti,Marcelo Jacob Fuck, Márcia Inushi, Márcio Ivan
TremI,MarcosAdrianiDebiase, MarlonGouveiaChiaratti, Onedir

,

' Rissi, OscarAntônio Defonso, PedroLuiz F. Costa, SandraM.
Taverna; Saulo José Ruthes, SauloPinto Sabatini. SérgioM.
Fujimura, TérciaC. O. Telles, VagnerM. Trautwein, Vicente'
Mazzaro, WagnerHaroldo Pelagio,WIlsonLuizErzinger.

A comemoração desse dia só é possível pela postura e
seriedade pessoal de cada um, assim como suas carreiras de
sucesso se devem ao empenho e grande dedicação aos seus

pacientes.
ANÓSSÓRESfADESFJARUMSINCERO

PARABÉNSPELOSEUDIA!!!

Palestra
Napróxima quarta dia 17, acontecerá nas dependências do Salão
Nobre daUniversidadeDoContestado (UNC) uma palestra titulada
''Mediação'' realizadapelos palestrantesMurilo Gouveia dos Reis e
Paulo Afonso deMeireles.
Maiores informações naOAB.

AgendaChannel311
Dia 11,(quinta) - NoiteHawaiana. Promoção do Terceirão daDn
Dia 12 (sexta) - BoateNormal. C.

'Iequíleíros e-Iequíleíras
Uma noitede atordoar

\

Tire um Tempinho e Leia.
Cada pessoa que passa em nossa vida é única. E,xisteín

pessoas em nossas vidas que nos deixam felizes pelo simples fato
de terem cruzado nosso caminho. Algumas percorrem ao nosso

lado, vendo muitas luas passarem,mas outras apenas vemos entre
um passo e outro. A todas elas chamamos de amigos.

Hámuitos tipos de amigos, talvez cada folha de uma:
árvore caracterize um deles, o primeiro que nasce do'broto é o

amigopai e a amigamãe,mostram o que é ter vida. Depois vemo
amigo irmão, com quem dividimos o nosso espaço para que ele

floresça como nós. Passamos a conhecer toda família de folhas, a
qual respeitamos e desejamos o bem.

Mas o destino nos apresenta outros amigos, os quais não
sabíamos que iam cruzar o nosso caminho,muitos desses
denominados amigos do peito, do coração, são sinceros, são
verdadeiros, sabem quando não estamos bem, sabem o que nos faz
feliz.' .. Às vezes, um desses amigos do peito estala o nosso coração
e então é chamado de amigo namorado, esse dábrilho aos nossos

olhos, música aos nossos lábios, pulos aos nossos pés.
Mas tambémhá aqueles amigos porem tempo, talvez umas

férias oumesmo um dia 0lI umahora, esses costumam colocàr
muitos sorrisos em nossa face, durante o tempo em que estamos

porperto: Falando' em perto, não podemos esquecer dos amigos
distantes. Aqueles que ficam nas pontas dos galhos,mas que
quando o vento sopra, sempre aparecem novamente entre uma
folha e outra.

O tempo passa, o verão se vai, o outono se aproxima, e
perdemos algumas de nossas folhas, Algumas nascem num outro

verão e outras permanecem pormuitas estações. Mas o que nos

deixamais feliz é que as que caíram continuaram porperto, '

alimentando a nossa raiz com alegria, lembranças demomentos
maravilhosos enquanto cruzavam com o nosso caminho.

Desejamos avocês, folhas da nossa árvore, paz, amor, saúde,
sucesso, prosperidade. Hoje e sempre... Simplesmenteporque: ca�
pessoaque passa emnossa vida é única. Sempre deixa um poúco
de si e levaumpouco de nós. Há os que levarammuito, mas não

deixaram nada. Essa é amaior responsabilidade de nossa vidaea
prova evidente de que duas almas não se encontram por acaso.

I

Um ótimo fim de semana a todos os leitores.

Beijos. Ale, Thaís e Cleo.

ParabénsMeninas!
Todo esforço valeu a pena!!!

Grupo Juvenil-Avançado da Espaço que
conquistou o 2º lugar em sua categoria, no
"9ºFestival deDança doMercosul", em
BentoGonçalves - R.S., no dia 06/10/OI.
Vale registrar que nenhum outro grupo

alcançoumédia para o,lº lugar.
Então Canoinhas foi bem representada!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cynthia . Bastos Kammradt

I

/

"Cada criança é uma canção t
Cada criança é uma pequena lenda /

Cada criança é um minúsculo
caminho iluminado."

Leonardo Boff

Diz O Estatuto da Criança e do Adolescente:
""

\ I '

Art. 15. A criança e o adolescente têm direito à liberdade, ao respeito e à dignidade como
pessoas humanas em processo de desenvolvimento e como sujeitos de direitos civis, humanos e

sociais garantidos naConstituição e nas leis.
�

I

Art. 16, O direito à liberdade compreende os seguintes aspectos: /

I - ir, vir e estar nos logradouros públicos e espaços comunitários, ressalvadas as restrições
.

legais;
11- opinião e expressão;

111- crença e culto religioso;
IV - brincar, praticar esportes e divertir-se; \

V - participar da vida familiar e comunitária, sem discriminação;
Vl- participar da vida política, na forma da lei;
VII- buscar refúgio, auxílio e onentação.

Art. 17. O direito ao respeito consiste na inviolabilidade da integridade física, psíquica e
moral da criança e do adolescente, abrangendo a preservação da imagem, da identidade,

da autonomia, dos valores, idéias e crenças, dos espaços e objetos pessoais.
Art. 18. É dever de todos velar pela dignidade da criança e do adolescente, pondo-os a

salvo de qualquer tratamento desumano, violento, aterrorizante, vexatório ou
constrangedor.

Art. 53. A criança e o adolescente têm direito à educação, visando ao pleno desenvolvimento de
suà pessoa, preparo para oexercico da cidadania e qualificação para o trabalho, assegurando-
se-lhes: I

I - igualdade de condições para o acesso e permanência na escola;
II - direito de ser respeitado por seus educadores;
111- dir�ito de contestar critérios avaliativos, podendo recorrer

,

às instâncias escolares superiores;
, IV - direito de organização e participação em entidades

\

estudantis;
_

V - acesso à escolapública e gratuita próxima de sua
residência.

,Parágrafo único. É direito dos pais ou responsáveis ter
ciência do processo pedagógico, bem
como participar da definição das
propostas.ecucacionais,

\.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bela Vista no Projeto
Novos'Leitores

CANOINHAS - Partici

param na sexta-feira do pro
jeto "Criando Novos Leito
res" da Universidade do Con
testado (UnC) - Canoinhas,
25 alunos do núcleo escolar
José Schimborski de BelaVis
ta do Toldo. Os alunos da
redemunicipal de ensino ou
viram as estórias infantis con
tadas (dramatizadas) por alu-

Pontarolo, também de Bela
Vista. "O projeto é ótimo e

cumpre seu objetivo que é o

de fazer com que as crian

ças tomem gosto pela leitura,
além de trazer a universida
de para mais próximo da co

munidade", garante o secre

tário de Educação de Bela

vista, professor Adilson
Poloniski.

nas do curso de pedagogia.
Além de ouvirem a estó

rias os pequenos puderams
conhecer a universidade, a bi
blioteca, a sala de brinquedos
de arte-educação. A prefei
tura de Bela Vista cede o

transporte para os alunos.
Já na próxima semana par

ticipam do projeto os alunos
do Núcleo João Batista

o Turminha descobre novomundo na biblioteca da UnC
I

Greve do INSS completa dois
meses e prejudica' um milhão
A greve dos servidores

previdenciários, iniciada no

dia oito de agosto, completa
hoje dois meses. O saldo da

mobil�zação é um desgaste
muito grande tanto para os

grevistas como para a popu
lação. De um lado estão os

previdenciários, cansados de

esperar por uma negociação
com o governo federal. Do
outro lado, está a população,
que não consegue dar entra
da no seu pedido de aposen
tadoria ou outro benefício.

Estimativa feita pela Pre

vidência calcula que existem

categoria. Os servidores
aceitariam acabar com a pa
ralisação caso o governo se

comprometesse a

implementar o plano de car

reira, não cortar os 47,11%
de adiantamento de plano de
carreira que a categoria ga
nhou na Justiça e estender o

benefício, 'de forma definiti
va, a todos os servidores, pois
apenas 30% recebem este I

.

valor adicional. Porém, na
reunião realizada com Mi
nistério do Planejamento, o
governo decidiu não atender
as reivindicações.

Bianca Neppel

cerca de 1 milhão de pedidos
de. benefícios previdenciários
represados nas agências e

postos do INSS. São pedidos
que deixaram de ser

protocolados ou analisados
em função da greve.

Na . sexta-feira, os

previdenciários decidiram
manter a greve depois de

"

mais uma tentativa frustra-
da de negociação. Na reu

nião anterior, realizada entre
grevistas e servidores no dia
28 de setembro, o governo se

dispôs a estudar. formas de

atender às reivindicações da

o Funcionários do INSS de Canoinhas fazemmanífestaçâo

Pulsos locais devem ser discriminados
SÃO PAULO - Muitos g049 daResolução 85 do pró- gado está dispensada. Acima

associados do Instituto Brasi- prio órgão determina a discri- destes valores.. o processo é
leiro de Defesa do Consumi- minação, embora aAnatel não encaminhado à Justiça co

dor (Idec) têm reclamado so- penalize as empresas por não mum.

bre cobranças indevidas em
.

cumpri-lo. Também o Código E, caso a empresa esteja
suas contas telefônicas. Entre de Defesa do Consumidor realmente cobrando um núme
as queixas mais freqüentes, (CDC) garante este direito. ro de pulsos maior que o efe
está a cobrança de pulsos 10- Por isso, o Instituto orienta os tivamente realizado, o consu
cais acima do que realmente consumidores que desconfia- midor deve solicitar uma se

foi consumido pelo usuário. rem de erros na cobranç� te- gunda via da conta com os

Isto acontece porque as lefônica a solicitar a discrimi- pulsos corretos. Se a conta já
prestadoras não oferecem a nação dos pulsos sem ter de tiver sido paga, a empresa de

discriminação dos pulsos nas pagar nada pelo serviço. Bas- verá reembolsar os valores

contas., ta entrar em contato com a pagos indevidamente em do-
No entanto, de acordo com empresa e pedir obro

o Idec, o consumidor tem di- detalhamento. De acordo com o Regula-
reito de receber a discrimina- Caso ela não'concorde em mento do Serviço Telefônico

ção das ligações locais gratui- oferecê-lo, procurar um órgão
.

Fixo Comutado, o assinante
tamente. Segundo dados da de defesa do consumidor e, pode reclamar num prazo de

Agência Nacional de Teleco- em último caso, o Juizado Es- 120 dias. E a devolução dos

municações (Anatel), 96% das pecial Cível para ações.cujo valores cobrados a mais de
linhas noBrasiljá são digitais, valor da causa ultrapasse 40 vem ser feitos pela empresa
o que permite o detalhamento salários mínimos (R$ 7;2mil). em até 30 dias, a partir da con
dos pulsos. Além disso; o arti- Até 20, a presença do advo- testação do usuário.

Bela Vista' do Toldo
Marisa Liller

Parabéns!!!

-. Rafaeli Aparecida Gelinski, 10-10, completou seus04 aninhos, Saúde e muitas
felicidades! !

.

Especial dia das crianças
Parabéns e toda felicidade domundo, à elas que são
símbolo de amor e esperança de um futuro melhor.

KELVINPEREIRA

,EMANUELWITITlCH
SILOCIll

I ,

ii�

DAYANE,ELAlNEEANY

SAMARAKACHUCK
"

.�

LUISALBERroLESSAKE
GUSTAVOELIASLESSAK

MASSANEIRO

I

.
I

JULIAEFABIQHENRIQUE

/

BRUNOHENRIQUETISClKA
.
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DECRETO N.o 1155/0.1

Transfere Dotações Orçamentárias devidamente
autorizadas pela Lei N.o i006/o.O e dá outras providências.

I
.

A Prefeita Municipal de Irine6polis, cidadã Circe Neppel Sfair,
no uso das atribuições que lhe são conferidas

D E C R E T A:

Art.1.o - Fica transferido da Dotação 2.00.2.9999 - Reserva de

contingência a importância de R$ 4.50.0.,0.0 (quatro mil e qui nhentos
reais), para a dotaçao abaixo especificada, por encontrar-se a mesma

deficitária:

DEPARTAMENTO DE SAÚDEJ,
I,
.' SERVIçoS MÉDICO HOSPITALARES

I 2.001. 3132 - Outros Serviços e Encargos
I; / 'J

': TO T A L
...................•................. R$ 4:.50.0.,0.0.

R$ 4.500.,00.

, Art.2.o - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação,

': revogadas as disposições em contrário.

I
"

prefeitura Municipal de Irine6polis, em 0.4 de outubro de 20.0.1.

I
'I CirceNeppel Sfair

Prefeita Municipal
I
, �J:lFS.\NfACATARINA
.: PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
': roNOOMUNIOPALDASAÚDE
li
I
�

'I
Lei na 10.41/0.1 \

'1
'I

, Altera Dotações Orçamentárias e dá outras providências.

'� Circe Neppel Sfair, Prefeita Municipal de Irine6polis .
.

I Faço saber a todos que a Câmara votou e eu sanciono a seguinte Lei'
II

.

II

': Art. 10 - Fica anulada no Orçamento do Fundo Municipal de Saúde do exercício
• I corrente, a dotação abaixo especificada no montante de R$ 32.0.0.0.,0.0. (trinta

,
e dois mil reais), em virtude de ter a mesma previsão de não ser utilizada no

I decorrer da execução orçamentária, servindo assim de suporte para
,; suplementação de outras.
"

I Dl - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
q

I
,

! 0101 - FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE
I'

,

Ol.o.o.1.4po. -

-

,

Obras e Instalações R$ 32.0.0.0.,0.0. _

,
T O T A L R$ 32.0.0.0.,0.0.
Art. 20 - Por conta da anulação prevista no artigo anterior, ficam

,

suplementadas as dotações abaixo especificadas, por encontrarem-se as
, mesmas deficitáfias:
Dl - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

010.1 .: FUNDO MUNICIPAL DE pA'ÚDE ,

2.00.1.3120.
2.0.0.1.4120. -

v
Material de Consumo

, '
R$ 20..0.0.0.,0.0.

Equipamentos e Material Permanente R$ 12.0.0.0.,0.0.

T O T A L R$ 32.0.0.0.,0.0.

I Ar!. 30 - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.
.

Prefeitura Municipal de Irineópolis, em 0.3 de outubro de 20.0.i.

: mADOJ:lFS.\NfACATARINA

Circe Neppel Sfair
Prefeita Municipal

I PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
, RlNDOMUNlOPALDASAÚDE

Decreto na 1154/0.1

Altera Dotações Orçamentárias e dá outras providências, de conformidade
com o que estabelece a Lei na 10.0.8/0.0., no seu artigo 60 item r.

A Prefeita Municipal de Irineópolis, cidadã Circe Neppel Sfair, no uso das

atribuições que lhe são conferidas,
,

'

DECRETA:

: Art. 10 - Fica anulada no Orçamento do Fundo Municipal de Saúde do exercício
I corrente,a' dotação abaixo especificada no montante de R$ 32.0.0.0.,0.0.
, (trinta e dois mil reais), devidamente autorizado pela Lei na 10.41/0.1.
,

I
I

� 01 - FÚNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

, 0101 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
, '

01.00.1.4110. - Obras e Instalações R$ 32.0.0.0.,0.0.

I T O T A 1. :.............. R$ 32.0.0.0.,0.0.

I Arl. 20 _ Por conta da anulação prevista no artigo anterior, ficam
suplementa'das as dotações abaixo especificadas, por .encontrarem-se as

mesmas deficitárias:

01 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

, 0101 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
I

I 2.00lj120. Material de Consumo R$ 20..0.0.0.,0.0.

; 2.001.4120. Equipamentos e Material Permanente R$ 12.0.0.0.,0.0. )

\
.

I TO T A L............................................................................ R$ 32.0.0.0.,0.0.

I Arl. 30 - Esta Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as

, disposições em contrário. �.

Prefeitura Municipal de Irineópolis, em 0.3 de outubro de 20.0.1.

Circe Neppel Sfair
Prefeita Municipal

CopCol, r
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528
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AÇAO

Caixa da OAB presta
assistência em Canoinhas
CANOINHAS - No dia

9, terça-feira, a diretoria da
Caixa de Assistência dos

Advogados de SC promoveu
o programa Ação Total em

Canoinhas. DaIs 14 às 18

horas, profissionais da região
passaram pelo fórum de
Canoinhas para fazer exa
mes de colesterol, glicemia,
triglicerídeos e pressão arte

rial.
Os profissionais ainda

puderam dispor da biblioteca
da o.AB, adquirindo livros

por preços especiais, e de in
formações sobre cooperati
va de crédito, seguros, car
teira de crédito, bônus para
redução de anuidade e ou

tros.

I

\

UnC promove Jornapa
de Estudos Jurídicos

PORTO UNIÃO - o.

curso de Direito da Universi
dade do Contestado (UnC) -

extensão PortoUnião, promo
ve de 22 a 27 de outubro a la

Jornada de Estudos Jurídicos.
As inscrições já estão abertas
e podem ser feitas em

Canoinhas ou em Porto União.
o. evento conta com as se

guintes palestras :

- dia 22 "A crise no siste
ma prisional: soluções", pro
ferida _pelo secretário de Es-

Curso prepara
, .

empresarios

para turismo
CANOINHAS - Já es

tão abertas as inscrições
- para o curso "Turismo com

qualidade", oferecido pelo
Balcão do Empreendedor de
Canoinhas, de 22 a 26 de ou
tubro. Empresários, comer
ciantes e funcionários pübli
.cos podem fazer as inscri

ções na Associação Comer
cial e· Industrial de Ca-

noinhas (Acic) ao preço de

R$ 50,00.
o. curso tem por objetivo

despertar nos participantes a

mentalidade empresarial para
a capitação e a promoção do I

produto turístico, atendendo
às exigências da demanda e

garantindo fluxo pemanente
de visitantes e a' sua multi

plicação.

16a Feira do Livro
acontece de 22 a 27
CANOINHAS - A Uni- de todo o Brasil.

versidade do Contestado

(UnC) -campus Canoinhas

promove de 22 a 27 de outu
bro a 16a Feira do Livro. Se
rão colocados à disposição da
comunidade 5 mil títulos en

tre livros técnicos, romances,
estórias infantis, de livrarias

A feira será instalada em

lona de circo, em terreno ce

dido gentilmente por Marcos
Zipperer, ao lado do camp�s
da UnC- centro. A promoção
é da Coordenadoria de Exten
são e Cultura (Cecae) da
UnC.

VARA DO. TRABALHO DE CANo.INHAS 1 SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR -

CENTRO. - CANo.INHAS' - CEP 89460-000

EDITAL DE CITAÇÃO. - EXECUÇÃO.
Prazo 20 dias

Processo n° AT 252/01
Autor: RENATO. JARDEL GURTINSKI e outros (04)
Réu : PLANALTO. SUPRIMENTo.S PARA

INFo.RMÁTICA LTDA

FAZ SABER, a quantos o presente EDITAL virem ou

dele tiverem conhecimento, que nos termos do parágrafo 3°
do art. 880 da CLT, fica citado PLANALTO SUPRIMEN
TOS PARA. INFORMATICA LTDA, cujos sócios se en

contram em lugar incerto e desconhecido, pára, no prazo de
48 horas (quarenta e oito) horas, pagar ou garantir a execu
ção, sob pena de penhora, a importância de R$ 31.256,87
(trinta e um mil duzentos e cinquenta e seis reais e oitenta e

sete centavos) , sendo principal de R$ 26.054,54 (vinte e

seis mil cinquenta e quatro reais e cinquenta e quatro cen

tavos), despesas com edital de R$ 120,00 (cento e vinte re

ais), inss devido de R$ 4.561,24 (quatro mil quinhentos e

sessenta e um reais e vinte e quatro centavos), e custas de
R$ 521,09 (quinhentos e vinte e um reais e nove centavos)
valor atualizado até 27/09/2001, devendo incidir sobre os

mesmos, juros e correção monetária até a data do efetivo
pagamento, tudo conforme decisão proferida no processo
supra.

E para que chegue ao conhecimento da parte interessada,
é passado o presente EDITAL, que será afixado no quadro
próprio na sede desta Vara, bem como publicado na impren
sa local.

CanoinhaslSC, 05 de outubro de 2001

So.NIA MARIA FERREIRA Ro.BERTS
Juíza do Trabalho

tado de Justiça e Cidadania
de SC, Paulo Cezar

- dia 24- "A reforma do

poder judiciário e amorosida
de processual", proferida pelo
juiz de direito e professor da
UnC, Irineu Stein Júnior.

- Dia 25 - Princípio cons

titucional demoralidade" , pro
ferida pelo Secretário de Se

gurança Pública do PR, Rolf
Koemer.

Dia 26 - "Oxigenação
constitucional do direito pe-

nal: como viver na selva do

dogmatismo" , proferida pelo
juiz de direito da 2a vara de

Porto União e professor da
UnC-campus Canoinhas, Ale
xandre Morais Rosa.

A inscrição para acadê
micos custa R$ 20,00 e para
profissionais R$30,00. o,
acadêmicos e profissionais
podem ainda optar por pales
tras individuais ao preço de

R$ 7,00 e R$ lO.Oü.respecti
vamente.

UnC oferece

vagas 'para artes

e' pedagogia
CANOINHAS - A Uni

versidade do Contestado

(UnC) - Canoinhas abre ins

crições para o vestibular
vocacionado para os cursos de
artes visuais (Canoinhas) e

pedagogia (Porto União). As
inscrições podem ser feitas de
29 de outubro a 1 de novem

bro, na secretaria acadêmica da
UnC- campus Canoinhas e

extensão de Porto União.
As provas acentecem no

dia 10 de novembro e-as ma

trículas estão marcadas para o

período de 16 a 20 de novem
bro. Os cursos que têm início
em 24 de novembro, serão
ofertados em regime especial,
isto é com aulas nos períodos
de férias e aos sábados. As

inscrições custam R$ 70,00.

Atenção

,

Ulcera

Fonte Correio Brasiliense

Ansiedade
Anticoncepcional (*)
Artrite reumatóide

Asma

Coronariopatia
Diabetes

Doenças que terão QS preços
dos remédios reduaídos

,

Doenças de tireóide
Edema cerebral

Epilepsia
Estrabismo

Esclerosemúltipla
Gota

Hepatite virai
Herpes

Hipertensão arterial
HansenÍase
Hemofilia

Infecções fúngicas
Infecções bacterianas

Infecções virais
Infertilidade

Insuficiência cardíaca
Insuficiência renal
Mal de Alzheiner
Mal de Parkinson

Osteoporose
Reumatismo

Toxoplasmose
Trombose

Tuberculose

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12 Correio do Norte POLÍCIA
-

INVESTIGAÇAO

Canoinhas, 12 de outubro de 200

Polícia divulga retrato falado do

provável assassino dedona de bar
CANOINHAS - A Polí

cia Civil de Canoinhas divul
gou na tarde de terça-feira o

retrato falado do provável as
sassino de Nadir de Fátima

Cruz, 29 anos, proprietária de
um bar no bairro Campo da

Água Verde. O retrato foi fei
to com base em informações
da mãe e da filha da vítima e

de um entregador que foi até
o local levar uma pizza para
Nair e um homem, algumas
horas antes do crime.

De acordo com o delega
do Jaime Martins, o retrato

está pronto já há algumas se

manas. Cinco suspeitos foram
detidos para averiguações e

reconhecimento, mas nenhum
foi reconhecido. Namanhã de

terça-feira mais um homem

com aparência assemelhada a

do retrato falado foi detido,
mas as pessoas que viram o

homem que estava com Nair
não o reconheceram,

Nadir foimorta a golpes de

o A vítima Nadir de Fátima Cruz

D O suspeito tem aproximadamente 1,65 m
enxada. Seu corpo foi encon
trado na cama por uma vizi
nha que estranhou que a I?U
lher ainda não tivesse aberto
o bar. Segundo depoimento de
algumas testemunhas, Nadir
costumava fazer programas
com frequentadores de seu

bar.
Na noite do crime, dia 8 de

setembro, segundo dados for
necidos pelàpolícia, Nadir fe
chou o bar por volta das 19
horas. Estava acompanhada

de um homem moreno. Em

seguida pediu pizza, que foi
entregue por um rapaz em sua
residência . Esse rapaz che

gou a ver o homem que esta

va com ela. Também a mãe e

a filha da vítima viram o ra

paz.
Na manhã do dia 9, o cor

po foi encontrado, já comrigi- .

. dez cadavérica, com golpes de
enxada na cabeça.A polícia
vai continuar investigando o

caso.

Fumo falsificado é
vendido na praça
CANOINHAS - A pro

prietária do Mercado Alvo

rada, Aurora Orgecoski
Schupel, registro boletim de
ocorrência na delegacia de

polícia de Canoinhas, dando
ciência de que havia sido en

ganada por vendedor de

fumo, que revendeu pacotes
de fumo falsificados.

Segundo Aurora, o vende
dor chegou em seu estabele
cimento e lhe vendeu seis far-

"'.'

dos com 30 pacotes cada de
fumo Flor do Norte. A Co.
merciante pagou pela merca.
doria um cheque de R�
165,00, da Caixa Econômica
Federal. Porém logo em se.

guida percebeu que o fumo
era de péssima qualidade,
Resolveu então ligar para a

empresa fornecedora que lhe
informou que lotes de fumo
falsificado haviam sido ven.
didos na região.

III

Congresso de criminalística
reunirá peritos na capital

cretãrio Nacional de Segu
rança Pública, Pedro
Alvarenga. Paralelamente ao

evento, acontece a XVI Ex

posição de Equipamentos
Aplicados àCriminalística, o
I Congresso de Criminalística
do Mercosul e a IV Jorna
das Latinoamericanas de
Criminalística. A promoção é
da Associação Brasileira de
Criminalística.

O XVI Congresso Naci
onal deCriminalística que vai
acontecer no Centrosul, em
Florianópolis, de 21 a 26 de

outubro,
.

terá como tema "Os
Novos Desafios da Crimi
nalística rio TerceiroMilênio.

cerca de 800 peritos de
todo o Brasil e da América
Latina devem participar do
Congresso, que já tem con

firmado a presença do Se-

Desfile de estudantes (Colegial) na rua Barão do Rio Branco em 1955

/

"

.,
Fato arquivo da Fundação Cultural

Se você tem uma foto antiga e quer vê-lá publicada no Jornal Correio do Norte, envie-nos ou traga
pessoalinente na redação na rua 3 de Maio , 364. Logo após a publicação as fotos serão devolvidas.
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NATAL

Prefeitura' estuda alternativa
,

,

Etc ...
Formatura
Forma-sehoje,

quinta-feira, às
19h30min, naCâmarade
Vereadores de

" Canoinhas,maisuma
turma do curso de
BombeirosVoluntários.
Oconvite para a soleni
dade está sendo feito

pelo comandante da 4a
CompanhiadeBomberro
�tardo2°Batalhãodo
BombeiroMilitar, capitão
PMAltairSalésio

Rodrigues epeloPresi
dente da Sociedade

Corpo de Bombeiros
,

Voluntários de

Canoinhas,WIlsonVieira
dos Santos.

Joel Bojarski
CANOINHAS - A ad

JIÚnistraçãomunicipal estuda
alternativa para realização
do Natal Luz/2001. Prefeito
Orlando Krautler diz que terá

.' nova reunião com a Câmara

deDirigentes Lojistas (CDL)
pedindo apoio para realizar o
evento. "Vamos procurar al
ternativa, talvez uma coisa

� mais modesta", disse.
O prefeito queixou-se e

diz não entender a decisão da
, CDL de não trabalhar pela
realização do Natal Luz.

Para Krautler não há expli
cação plausível para: a deci-

','
são. "Entendo que se há di

ficuldades, devemos resolver
I
os problemas juntos e não

dessa forma", afirmou na úl
, tiina segunda-feira.

O prefeito diz ainda não

acreditar que a decisão da

CDL tenha alguma coisa a

.
ver com a disputa que envol

: veu Associação Comercial e
:' 'Industrial (Acic) e CDL na

; Indiçaçãe do secretário de
I' Desenvolvimento Econômi

,

co. "Não quero acreditar que
a CDL fosse capaz disso,
afinal nomeei o indicado pela
duas entidades, que era o

Romeu Vier", explicou.

Celesc
A queixamais contunden-

'

te do prefeito é em relação a

Celesc. De acordo com in

formações fornecidas pela
prefeitura, a Celesc exigiu
que para cada lâmpada liga
da da iluminação natalina,
outra fosse desligada na ci
dade. Para Krautler, a

Celesc está se utilizando de
'

dois pesos e duas medidas:

"«orno em Florianópolis se

inaugurou um túnel onde fo
ram acionadas grande núme
ro de lâmpadas e nenhumá
outra precisou ser apaga
da?", questionou.

O secretário de Desen
volvimento Econômico,
Romeu Vier, diz que nos pró
ximos dias deve-se ter deci
são sobre o que será feito.
Para Vier a única certeza

que se tem é de que
Canoinhas não ficará sem' o
Natal Luz.

Nações básicas do turis

mo, atrativo turístico, produ
to turístico, marketing no tu
rismo e empresa turística se

rão os temas das 15 horas/
aula do curso. Maiores infor

mações pelo telefone
6223294.

Missa.
oCentro de Educa

ção deAdultos (Ceja)
promoveMissaem
Ação deGraças no dia
16 de outubro, em
comemoração aoDia
dos Professores.Amissa
acontecena IgrejaMatriz
CristoRei, às 19h30min.

p Natal Luz vai acontecer, afirma o prefeito
, J '

.CDL questiona cobrança da comunidade
4

é tão cobrada? ". São citadas
em seguida a Associação Co
mercial e Industrial de
Canoinhas (Acic), Associa
ção das Micro e Pequenas
Empresas do Planalto Norte,
Sindicato do Comércio Vare

jista de Canoinhas, Sindicato
dos Empregados no Comér
cio de Canoinhas, curso de
turismo da UnC, Conselho
Municipal de Turismo, Secre
taria de Desenvolvimento
Econômico, da Indústria, Co
mércio ,e Turismo de
Canoinhas e Fórum Perma

nente de Desenvolvimento

Municipal.
A correspondência termi

na afirmando, que a CDL está

procurando fazer o pouco que
pode neste ano.

CANOINHAS- A Câ
mara de Dirigentes Lojistas
(CDL) de Canoinhas enviou

correspondência para o Jor
nal Correiodo Norte explican
do porque resolveu não se

i; envolver com a programação
do Natal Luz. Segundo a cor

respondência assinada pelo
presidente dá CDL , Oscar

Liebl, os motivos, para a ati

tude são diversos, que vão

desde o racionamento de

energia elétrica até a segu

rança da comunidade.
r"

Segundo a Liebl, antes de
a CDL tomar qualquer deci
são consultou a Celesc . A

resposta desanimou os lojis
tas. De acordo com cópia da

correspondência enviada para
a CDL pela Celesc, se for

I

efetuada a iluminação nata

lina, deverá ser compensada
amesma quantidade de ener

gia elétrica em outros pontos
da cidade.

Assim, explica a Liebl, 'ti
consequência é de que alguns
bairros de Canoinhas ficari
am no escuro. "Podemos per
ceber que casas e carros têm
sido arrombados diariamente,
inclusive a luz do dia... ima-

, I '

.ginemos então um bairro às

escuras, totalmente

desprotegido num período
onde a população sai às ruas

para suas compras de Natal",
afirma.

A CDL ainda se justifica
dizendo que é uma entidade

sem fins lucrativos e que tem,
por objetivo fornecer apoio

logístico e serviços par seus
associados. A correspondên
cia enumera as ações da
CDL para o Natal, como as

promoções curso de

vitrinismo, eleição do lojista
do ano e campanha de incre
mentos às vendas de Natal,
que tem por nome Natal Fe
liz2001.

A 'correspondência ainda

questiona o porquê de a CDL
estar sendo tão cobrada para
a realização do Natal Luz.
Diz a carta: "Se Canoinhas

possui uma série de entidades
afins, que também deveriam
ter maior envolvimento com

esse tipo de atividade, pois
entende-se que' o Natal Luz
na verdade é muito mais para
a comunidade, porque a CDL

D Liebl diz que CDL não participa do Natal Luz

por causa do racionamento

Concurso de vitrines

premía criatividade
'CANOINHAS - 'A

Câmara de Dirigentes Lo
jistas (CDL) de Canoinhas
promove de 10 a 12 de de
zembro o concurso de vi
trines. Recebe troféu, cer
tificado de participação e

reconhecimento e duas

passagens para Gramado
a melhor vitrine que tem

por temaNatal Feliz 2001,
a arte de criar. Poderão

participar os lojistas asso

ciados da CDL.
A avaliação será efe

tuada por comissão jul
,gadora em datas e horá
rios não definidos, espe-

cificamente entre 10 e 12 '

de dezembro. Os concor
rentes poderão desenvol
ver sub temas como Na
tal Tradicional, Natal Fu
turista e Natal Infantil.

Serão avaliados a con

frontação da vitrine com

_a trabalho apresentado
por escrito à CDL, ilumi
nação, criatividade, origi
nalidade, adequação de

espaço e combinação de
cores.

A entrega do prêmio
acontece no dia 14 de de

zembro, em jantar no
Canoinhas Tênis Clube.

622-7400
COll'eio do Norteua'Paula ereira,698

�' (4!) 622-0870
Canoinhas - se

ESTADO DE SAIITA CATAaXWA
PREr MURXC DE MORTE CASTELO
CRloJ: 83.102.525/0001-65

RELATORXO RESUMXDO DA EXECUCAO ORCAMERTARXA

PERXODO DE REFERENCXA - Exercicio: 2001 4. BXMESTRE

LaF, art 53, inciso xxx - Anexo VII - A

1------------------------------1--------------------------------------------------------1-------------------------------------1
1 ' I ' S A LDOI RESULTADO ROMDl'AL I
I ESPECXFXCACAO 1------------------+------------------+------------------1------------------+------------------1
I I EXERCXCXO AlITERXOR I BIMESTRE AllTERXOR I BIMESTRE A'l'l1AL I NO BIMESTRE I'ATE O BlMESTRE I
I------------------------------I------------�-----I------------------1------------------1------------------1------------------1
IX - DXVXDA CONSOLXDADA I 591.319,18 I \ 616.308,38 I 1.377.019,99 I I I
J (-)DXSPONXBUXDADE DE CAIXA I 24.180,23 I 213.760,82 I 116.546,49 I I I
I (-)APLXCACOES rXRCEXRAS I I

-

I I I I
J (-) DEMAXS ATXVOS rXWAllCEXRO 1 1 I I I I
IXX- DXVXDA CORSOLXDADA LXQUXDAI 567.138,95 1 402.547,56 I 1.260.473,50 I I I
IXXX - RECEXTA DE PRXVATXZACOESI I I I I I
1------------------------------1------------------1------------------I-----�----�-------I------------------I---_--------------1
IXV-DXV. FXSCAL LXQUXDA(XX+XXX) I 567.138,95 I 402.547,56 I 1.260.473,50 I 857.925,94 1 693.334,55 I
I-------------------------�----I------�-----------I------------------1------------------1------------------1------------------1.• Rua: Getulio Vargas, 259

:®lj9fl6=6429 SXRXREU RATOCHXNSKX
PRErEXTO MURXCXPAL

JOSE RATOCHXRSKX FXLHO

SECRETARX� FXNAIIÇAS
, AllTONXO CARLOS MACHADO DE LXMA

CRC/SC Q20808/0-7 - TEC. CONTABXLXD
CPF ... 604.315.479-04

\
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Gratui,tos Preencha o cupom nesta página e entregue
no Jornal CORREIO DO NORTE

I

I Vendo casa de alvenaria com

ponto éomercial. RuaVidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de !tapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo um sobrado cl 260m2,
em frente aRodoviária
Fone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto da Tijuca
na rua Januário Côrte.

'

Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145

I Fone(47)9996-2oo2

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de Paula Pereira, 1057:
R$130000,00
Fone: (47) 435-09100u (47)524-
1725

< Vendo ou troco urna casa com 5
: 'peç-as, com I1hha telefônica,
, ,I

• perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) (j24-0459.

Vendo uma casa demadeira, 5,6
m2, proximo aoCAIC

" Tratar: ruaGuilherme João
,

, Baukat,404

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196 m2 conrterreno
de 600m2, proximo ao Grupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Fone (47) 622-312019986-5868

I Vendo ou troco casa cf 96m2,
alvenaria e u� terreno ao lado
cl 524m2. prox colégio Cabral.
Fone (47) 622-0474

,Alugo apartamento em área

central, com 4 quartos, 2 salas e
'

garagem. R$ 350,00
\

Fone (47) 622-0650 - 9986-�50
I

I

':_ Vendo imóvel na praia-de
: !tapema do Norte com terreno

: com área de 4.500rn2 edificado

_+ com uma casa de alvenaria com

: '"área de 320,00rn2. Tratar com
:-Neuzita .

: "Fone (fl.?) 622-0926
,
I

:
-

Vendoum restaurante e confei
I

taria, completamente equipado,
em fun2ionamento
Fone(47)622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua
Emílio Scholtz c/200m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada: e
garagempi 01 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
20:oohs

Alugo sala comercial cl 100m2
Fone (47) 622-1483

Vendo casa de alvenaria com

: 100 m2 na rua Joaquim de Paula
: Vieira, 1485,prox. TempoFeliz
: Fone (47) 999.6-6291

.

/'
I

" Vendo terreno rural erval, com a

área de 108.342,50m2emRio
Pretinho R$ 16;000,00
Fone(47)9996-5911

I Vendo casa de alvenaria 132m2
,I

" + linha telefônica, Cohab lI,
I aceito carro
� Fone (47) 329-0629/622-1959

-'

li Vendo predio c/4 apto. 4 salas
I com. e 3 lotes em Lages-SC

i Fone (47)622-1956
•

�, Vendo ou troco borracharia
•
li completa nova
•

� Fone(47)622-0126
..
.

'

E Alugo pequeno apartamento
.. de fundos, preço

r R$)35,00pormês
.

I!._ Fone(47) 622-7446

Alugo apartamento, 4 quartos,
-

garagem, etc ... ruaGetúlio

Vargas, 1505,
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Alugo área comercial com

400m2, ruaGetúlio Vargas, 1505,
antiga Schincariol, R$ 500,00
Fone (47) 9986-60501622-0050

Vendo éasa cl 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, abrigo,
lavanderia, janelas
pantográficas
Fone (47) 622-2980

Alugo casa de madeira, na Av.
Expedicionários, 765 -Campo da
ÁguaVerde. Fone (47)62�-1853.
Vendo ou troco casa com 98 m2.

PreçoR$ 13.000,00. Fone
(47)624-0451.

,

VEICULaS
Voiage ano 82,motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47) 99866110

motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

,
CarlosVendo Fusca, 76,motor
1500, sszoo
Fone(47)9996-4709 'I

Vendo umconsôrcío de uma
motoCGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368
I

\, Vendo Palio, 97, 1.5, 4 portas,
42.oooKrn

Fone(47) 622-3250 clErnani

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
pbr 2 carros demenor valor,
Fone: 622-3130VendoFord
6.600 ano 84, direção hidráulica,
motor novo, todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som comCD+ modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo ou troco VectraGLSI97, -

Branco, Completo, R$21.ooo,00,
troco por veículo de até 16 mil
Fone (47) 622-1121

Vendo ou trocomoto CBX 200
Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$loo,00
Fone (47) 622-0073

ComproRural4 ou 6 cilindros,
, a gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vel[lder,seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação

'

Fone (47)622-2833
Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

'

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

, Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,'

�

entradadeR$ 5.700,00+ 24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo HondaNX 200, c/700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

I

Vendo Fusca 95, cf63.000Km,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

Vendo Gol CL 90, gas, R$62oo,00
a vista ouR$ 5.500,00 + 8XR$
112,00
Fone (47) 622-2111

/.

Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, eLE, todas
esportivas e isufilme

'

Fone (47) 624-0456

VendoDel ReiBelina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito trocapor
menor valor
Fone (47) 624-0456

VendoGo181, branco, gasolina,
R$2,6(X) -,

Fone (47) 622-6850

Vendo CG 125, 85, R$ 1.600,00,
pneus, carbtÍrador,
armotecedores novos

J

.Fone (47) 622-2275/9996:-9967

yendo ou trocoPalioEDX, 97
�one(47)622-1073

Vendo Tipo 1.6,94, 4p, IPVA
pago até 06/02, R$ 8.900
Fone(47)9105�7588

Vendo troco ou financio Gol bola
96-98-1.(}1.6-1.8
Fone (47) 622-1294

Vendo troco ou financio Parati

LO, 99 e 1.6, 95
Fone (47) 9986-5380

\,

\' ,ve�ôo troco ou financio Santana

97, \;'oiage95, Verona95
Fonet475624-0014

Vendo troco ou financio Furgão,
95 eVoiage, 95
Fone (47) 624-0004

Vendo ou troco pormoto CG,
Chevete, 86, R$ 3.800,00
Fone (47) 622-1073

Torro Fiat 147, 79, bom estado,
R$1.ooo,oo \

Fone (47) 9996-9753 cf Allan

Vendo ou troco Kadet Ipanema, '

92 e Passat, 82
Fone (47) 9996-6429 ouR:
Getúlio Vargas, 259

ComproGol, Parati, Voyage.uno,
atéR$ 5.000,00, pago à vista
Fone (470 622-2901/3191

Vendo ou trocoVoiage, 89, 1.6,
R$5.200,00
Fone (47) 622-3666/9976-8778

VendoFiat 147, 82, ótimo estado
de conservação, R$ 1.600,00

'

Fone(47)622-3�9986-8778

Vendo Parati, 84, R$ 2.500,00 e
Passat78,R$1.7oo,00
fone(47)622-3666/997�8778

J

Vendo SIO, 99, diesel, verde, 4X4'
Fone (47) 622-1249 cfRodrigo

VendomotoCG 125 ano 83, 5
marchas, R$ 1.200,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789

,

Vendo GolCLi 96 1.6, ar que�te,
vidro el., limp.desemb.traseiro,
ótimo estado

Fone(47)622�/9966-6617

Vendo Chevette SE,' 87, ale, azul
metálico, impecável,R$ 4.900,00
Fone (47) 622-5103

Vendo Go194, gas, aceito Uno
de menor valor
Fone (47)622-3475

Vendo Chevette, 81 e um 79,
ótimo estado, motor novo,
preço a combinar
Fone (47) 622-5322

escuro, R$10.0oo,00, aceito
carro de menor valor oumoto.

Fone (47)622-2634.

DIVERSOS
Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280, I

R$ 400,00,aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$150,oo
Fóne(47)622-2104

I

\---------------
VendoMicrocomputador486
DX2-80Mhz

t Fone(47)9996-9029'

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cf
'Andréa
Fone (Oxx)47,,623®8._ _

Vendo urn balcão de atendimen
to

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139
, ';".,

J •

Vendo um aparelho
mimeográficoR$'150,00
'Rone:(OXX47)622-Ü255

Vendo urna radiola antiga, à
disco e radio.
Fone (47) 622-5327

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão piUno p14 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

........

Vendo caixa de som, litrada, em 'e.

MOF pi 2 sub 12", encarpetada
R$loo,oo

'

"-

Fone (47) 9105-0977

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
2oo,oocada
Fone (47) 622-3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$l00,oo
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho de som
Panassonicl 5 CDs
Fone (47) 622-3198/622-4356

Vendo gerador Kolback 10KVA,
trifásico 380 emonofásico 220

I Fone (47) 622-1308

Capataz ou Chacreiro cf experi
ência
Fone (47) 624-0638 (Recado)

,

/

Digito Trabalhos e arrumo
dentro dametodologia
Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$4OO,OO
Fone (47) 622-2392

Ministro aulas de espanhol e
teatro

Fone(47)623-0595

Vendo filhotes de raça Collie.
Fone (47) 622-2078

_

Vendo um cubo para baixo

Peavey
Fone (47) 622-2070

, '

Trabalho de babá ou empregada,
clexperiência
Fone (47) 624-()638 (recado)
Teresa

Vendo SuperNintendo com 11

fitas, R$ 350 ou 1+ 1
\

Fone(47)655-1127

Vendo Motor Estacionario,
diesel, 13 HP, Ganmar
Fone (47) 622-1133

Alugo painéis pi decoração de
festas infantis
Fone (47) 622-7420

Companheira demoradia
Procuromulher paramorar com

,
pessoa idosa. Necessita
referências. Com idade acima de
40 anos e desempedida
Fone (47)9984-1327

Vendo Freezer consul220litros;
horizontal, O 1 ano de uso, R$
300,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789

Vendo equipamento para edição
de vídeo, contendo filmadora

!
M3500, gerador de caracteres'e
mesa de efeitos.
Fone (47) 998(:\-6050/622-0050

Vendomotor Perkins, inj. direta
c/NFR$3.5oo,OO
Fone (47) 622-4214/622.:3249,

Vendo ou trocei alto falantes
, Pionner, Rodas 14, ferro, preta,
jogo de bancos alto
Fone (47) 9996"6429

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto

<.
- Fone: (47)622-1961

Vende - se ou troca - se por
v , carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

, ônibus, medindo' 10X 25. Com'
37 parcelas pagas no valor de
urn salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
Fone(47)622-5879'

,

Vendo 4 lotes, área' central de
Irineópolis, sendo 3 cl 400 m2
cada e 1 com 360 m2
Fone (47) 622-1217 clVanda

Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389

Vendo terreno com 38.000m2,
área rural e 2 lotes ao lado do
Colégio Tempo Feliz
Fone (47) 622-1956

Vendo ou troco lote 606m2 na

rua Saulo de Carvalho, prox,
Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona

Ainélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote cl 28� m2; em

Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo ou troco por carro, um
terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m da BR 280, em
São Bento do Sul

Fone (47) 622-0500

Vendo ou troco, um. sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador,
município deMajor Vieira. cl
João

FONE 622-5879

Vendo terreno com 6.040m2 no
Centro de Irineópolis
Fone (47) 625-J084

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes

Fone (47) 9996-6429

Vendo chácara com 13.00m2, no
Alto da Tij�ca, a 3 Km do

centro, cl água, luz e erva-mate

Fone (47� 9986=6050/622-oo5Q ,

Vendo terrenomedindo 680m2,
próx. chácara do Freitas,
;4.500,00
Fone (47) 622-1511/9976-7480

Vendo ou troco chacára com '

5.400m2, no Bairro Aparecida.
Fone (47)622-1073.

Pagamento antecipado. Pagoã
vistá, aarrendamento ou aluguel
de terreno agrícola para plantio
de soja emilho.Fone 9986-5385,

<3 ratu i-tos
Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO QO NORTE

na rua 3 de Maio, 364
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Somente serão aceitos classifTcados
mediante o preenchimento deste recorte

Endereço: .

Telefone: .

DENIS, CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
� Terreno urbano cf 2.120' m2 com 53,0'0'ML frente

para ruaWolfFilho, ao lado do Coletivo Santa Cruz. R$
. I

5:50'0',0'0' I

� 321 alqueires em Paula Freitas, topografia plana
� 22 alqueires distando 70' Km de Canoinhas, cf 10

alqueires de pinus com 2 e 3 anos
� Ponto comercial cf 150m2 e casa de alvenaria clI03
m2, de esquina, situado emMarcilio Dias, ótima localiza-

ç� I

� Casa de alvenaria cf 16O'm2, bom padrão de acaba-
mento, próximo aCoopercanoinhas -

� '49.131 m2 Alto do Mussi, em frente a Cooperleite, cf
65'ML para o asfalto R$ ,17.0'0'0',0'0'
� 3,6 alqueiies em Santa Idê, terra de planta, mato e

aguada R$ 13.0'0'0',0'0'
� Aluga-se salas comerciflis na ruaCeI. Albuquerque

I'
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EDUCAÇÃO

GERAL

Palestra aborda

sistemaprisional
CANOINHAS - Alunos

da 6a fase do curso de Servi

ço Social da UnC-Canoinhas
tiveram a oportunidade de

participar de palestra profe
rida pelo delegado de polícia
da Comarca de Canoinhas,
JaimeMartins, na última ter
ça-feira. O delegado falou

acerca do sistema prisional
Martins esclareceu sobre

o funcionamento do sistema

prisional, falando das atribui

ções da polícia civil. "Acho
muito importante essa inicia

tiva, pois na realidade, prisão
cheia significa problema so

cial. É ótimo saber que os aca
dêmicos de serviço social da
UnC entendem que a sua par
ticipação como agentes trans
formadores é essencial nes
se 'caso", afirmou o delega
do.

A palestra foi feita a COIJ.

vite da professora Áurea

O Delegado Jaime Martins Davet e dos acadêmicos .

Vereadora quer esclarecímentos

.

sobre débitos previdenciários
-

.
\

CANOI'NHAS A'

Vereadora Norma Pereira
(PSDB) protocolou requeri
mento na Câmara Municipal
solicitando informações ao

prefeito Orlando Krautler so
bre notificação feita pelo
INSS à prefeitura nomontan
te de R$ 2 milhões. "As notí-

I '

cias "dessa" .notificação. s.ão
�reocupantes e exigem escla

recimentos", diz a vereadora.

Norma diz que a notifica

ção revela a existência de ir

regularidades graves ou de um
descuido muito grande na ad
ministração municipal no re

colhimento das contribuições.
O assessor jurídico da

prefeitura Paulo Henrique'
Glinski diz que não tem co

nhecimento dessa notifica

ção. Adianta que sabe de

alguma coisa de que o secre-

- ,.

LAVAÇAO DO GA'-IZE
(AN.EXO AO AKITEM)

LAVAÇÃO À QUENTE E A FRIO

PULVERIZAÇÃO - LUBRIFICAÇÃO
TROCA DE,,6LEOS - FILTROS

R: GETÚLIO VARGAS ....7..

FONE: 622-"727

tárió de administração, An
tônio EduardoWeinfurter, te
riamantido conversa com um

fiscal do INSS, mas que não
possui maiores conhecimen
tos sobre o assunto. O secre

tário de administração não

foi encontrado para escla
recer a situação e nem res

pondeu aos telefonemas da

reportagem do Correio do
Norte.

op 01
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622·2528
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Produtos Esotéricos
�aiures, intra dos sonhos, livros,

Cd's, Cartões, \ncensos, lromatilantes
e muitas outras novidades

-

Ru,a Frei Mel1an.dro I<.ar.rlps, 225 - C;cITtro
894lJO-OOO -, CanolIll1as - SaIlta Catarirla

Correio do Norte 15

Monte Castelo I

Ronaldo Baukat

Parabéns crianças?
Nessediadoze de outubro comemora-semais umavezodiadas crianças. Seráque realmente

poderemos chegar até nossos filhos e parabenizá-lospor esse dia? Será que nossos filhos já
têm consciênciadequeestão vivendoemummundo que cada vezmenos estáoferecendo aeles

umaperspectivade futuro,principalmente nos dias atuais emqueos seusprogramas infantis são

constantemente interrompidos paraque sejamapresentadas imagens debombardeios; emuma

guerra que eles nem sabemporque começou. Vi essa semana adefiniçãomais exata sobrea
atual crisemundial, que sópoderia ter saído deumacriança Essemenino estavaassistindoaum
desenho, quando esse foi interrompido para que fossem apresentadas imagens diretas do
Afeganistão, dobombardeio que estava sendoalvo aquelepaís. Ele simplesmente disse: "Que
droga". Quando viu que eu estavapresente ele.pediu-me desculpas por haverutilizado essa
expressão.Mal sabiaeleque napurezaangelical de que as crianças sãopossuidoras, ele havia
definidoo que amaioriapensa, e na verdadequemdeveriapedirdesculpas, eraeu, que também
faço parte de tão cruelmÓndo, onde os mesmos aviões que bombardeiam, logo após despejam
alimentos aos bombardeados, como se isso fosse atenuarou ressuscitar aos que nada tinham

com essamalfadadaguerra, ondeumanimal irracional, emnomedeuma falsa ideologiareligiosa
começou, eumoutro assoberbado, emnomedeumpatriotismo inconseqüente estácontinuando.
Épor issoque nesse dia doze de outubro, queropedir a todas as crianças, emespecial aos meus
filhos e as crianças queestão sofrendo comaguerra, desculpapor termos trazidos aessemundo
hipócrita vocês, e se vocês conseguirem sorrir, tambémquero desejarum felizdiadas crianças, )

que naverdade éum feliz diados adultos, pois somente as crianças representam a luzno fimdo

túnel paranós, mas semjamais dar continuidade ao nosso tra?alho, mas sim recomeçá-lo.

Amigos da, escola.
AescolaMunicipalEdsonNagano com certezapode considerar-seprivilegiada, poispossui

umabelaequipe de amigos. São pessoas da comunidade que secadastraram como amigos da
I

escola,e estão desenvolvendo várias atividades naquele educandário, quemuito irácontribuir
paramelhoraroatendimentoaos alunos. Peloquepude constatar, nenhumdesses amigospossuem
filhos que estudamnaquela escola, e estão desenvolvendo esse trabalho voluntário apenas pelo.
quase extinto instintohumanitário.Dentro dos projetos que deverão serdesenvolvidos,jáestão
sendo por eles restaurados osmóveis daescola, e atualmenteestão sendo pintadas as carteiras
e cadeiras. Tambémjá estão sendo realizados serviços de jardinagem e limpeza do pátio da
escola .Ainda dentro da programação figuram aulas de jardinagem, aulas de balé clássico, e
reformadoparque infantil.AEscolaEdsonNagano atende atualmente cento equarentaalunos,
eé comandadapeladiretoraEli JaneteGreszczukquenãoestápoupando esforçosparacontribuir
comesse tão nobre gesto. Aos yoluntários,meus sinceros agradecimentos emnome dos pais e
alunos daquele colégio, e que sirva comoexemplo para que outros sacrifiquemumpouco do
seu tempo paraajudar opróximo, pois quemnão vive para servir, não serve para viver.Quem
quiser cadastrar-se como amigo da escolapode procurar adiretoria do colégio que pretende
ajudar, que com certezaqualquer ajudaque seja oferecida, será serppremuitobemaceita.

Projetos destacáveis
Tramitouna câmara de vereadores três projetos do executivo de suma importânciaparaa

população.Oprimeiro dispõe sobre a concessão de linhas de ônibus paraomunicípio:Deverá
uma linha sair doRio daSerra, passandopelas.locálidadesdeColôniaKoaski,assentamento do

I
Incra,km 104, km98,Paiol eEstradaNova, tendo comoponto final a sede domunicípio.Outra
linhadeverá sair doParque Industrial, passando peloRio das Antas, Cohab,Centro, Rodeio
Grande e PassaQuatro. Eporúltimo, uma linha que deverã sair deNovaCultura até a sede,
passandopelas localidades quemargeiamaBr 116nessepercurso.Com certeza aempresaque
se interessaremexploraressa concessão, muito serábeneficiada, pois o fluxodiário depessoas
que se deslocam dessas localidades para a sede domunicípio é muito grande, e com certeza

.

aumentaráquando tiverônibus circulando regularmente.
Outro projeto que também será de grande valia é o que autoriza a aquisição de um '

transformador, bem como a ampliação e construção da rede de energiaelétricanamaSete de
Setembro. Com isso, serápossibilitada ailuminação do estádiomunicipal, o que deixarácom
certeza os esportistas dómunicípiomuito contentes.Ovalor requisitadopara liberação é deR$
3.821,89.

O terceiro projeto é o que regulamentaos gastos comojácriado consórcioBem-Te-Vi, que
será limitado no valor de R$40.000,OO. Através desse consórcio que foi realizado entre os
municípiosdeMonteCastelo.PapanduvaeMaiorVieira, seráconstruídaumausinaparareciclagem

'

de lixo, emum terreno de trintaeoitomilmetrosquadrados quejá foi adquirido nomunicípiode
MajorVieira, devendo ser realizada a coleta seletivade lixo nomunicípio.lsso com certeza

resolverá oproblemado lixo nessas três cidades queparticipam do consórcio.

Bolsa escola
Aconteceu no último dia05 do presente aentrega do benefício referente aobolsaescola, no

valor de quinze reais por aluno.O pagamento aconteceu no salão paroquial'da igrejamatriz,
sendo que 289 famílias receberam obenefício.Alguns dos beneficiados aproveitarambem o

dinheiro recebido, mas o que notou-se foi que algunsmarmanjos estavam só esperando as

esposas receberem, e depois correremparao boteco tomarumas e outras.Nuncavi tantagente
embar emdia de semana como naquele dia.Tem que ser revistos alguns critérios sobre quem
recebe esse benefício, pára que ele seja empregado aonde realmente deve ser, ou seja, nos
alunos.

'

Recados e destaques
.; João- podem-se passar várias vidas,mas o amorque eu sinto porvocêjamais passará, e em
'todas elas�u te amarei, pois nemmesmo o oceano émaiorque omeu amorporvocê, e nemo

solou as estrelas temmaisbrilhoebelezadoque essemeu amorpume sincero.Amo-temuuuuito.

Josefa
'

.; Maria Izabel- dia 09-10 foi um dia especial, pois foi o seu aniversário, e o presente que
podemos lhe dar, éa nossa amizade.Desejamos que esta data se repita pormuitos emuitos
anos.De seus amigos da secretariamunicipal daeducação .

.; EleniceTerezinha Schadai- parabéns pelo seu aniversário(14-1O),e que no jardim de sua

existência,muitas flores aindabrotem.Da direção, professores e alunos daEscolaMunicipal
EdsonNagano.

,

.; Parabénspara as'professoras deMonteC�telo pelo seu diaque transcorrerá segunda-feira

/'75J, S:"1 'í'n1.'.. '." f:\IA.•. '.' '
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(47) 654-0210
(47) 654-0547

Rua: Barao do Cerro Azul nQ 1020
Centro· Monte Castelo Monte Castelo - SC(47) 654-0603 Monte Castelo SC
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Débora

Matheus Prust

Nossa homenagem
aos pequenos gigantes

do futuro

Luciana Zvares

e Dilma Jubanski

Oração da Criança:'
Querido Deus,

Gosto muito de você,
Gosto do papai, da mamãe,

dos meus irmãos
e de todos os meus amigos.

Deus, obriga)do pelos brinquedos,
pela escola, pelas flores,

pelos bichinhos e por todas as coisas
boas e bonitas que você fez.

Quero que todas as crianças
conheçam e gostem de você.

Obrigado, Deus,
porque você é muito bom.

.

Rafaelle, Débora, Francine,
Diogo, Katrine, Camila, Ana
Paula, Fernanda, Mayara,
Fernanda, 'Jefferson, Paula,
Juliana, Cristiane, Daniel,
Daniella, Piero, Ma Eduarda,

Lucas, Rafael, Felipe,
, Charlene, Marina, Nicole,
Cássia, Mariana, Bruno,
Antônio, Gabriel, Gerson,

Adelmo, Alexandre,
Napol,eão, Juliano, Rafael,
Luiz Matheus e Bruno

Oscar, Osnildo, Glaciarii e
Josni '

Lucas Prust

Barbara e Manoella

Maurício França Gisele Heuko Décio Filho e Eduardo ,

Jocilayne e Jacson

Glacylaine Guilherme Milene G. Liz
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